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Fl SENPA naaará mahtiociMrM payara el maíz g d e n t r o  d e  e s t e  a ñ o

a 12 pesetas el kilo . * 
. .Ul

España pedirá el ingreso en la CEE
Plan para la intensificación de este cultivo

El último Consejo de ministros ha aprobado una serie de me- • 
didas encaminadas a proteger la producción nacional de maíz-gra- ¡ 
no en regadío de modo que este año se logre un incremento de • 
50.000 hectáreas de siembra y 300.000 toneladas de producción, a ' 
las que se añadirán otras 100.000 hectáreas y- 600.000 toneladas en
la campaña de 1978, según ha manifestado el
SENPA, don Claudio Candarías.

la política del Ministerio de 
Agricultura se orienta hacia 
una intensificación de la pro-

director general del •

™Fnrnn»T.lat 21-R^imundo B^sols, embajador español ante las Comunidades 
SS”* ha senalad0 en unas declaraciones la revista especializada Telex- 
■ tápana pedirá el ingreso en la CEE antes de terminar ei
* a , J embaiatlor manifiesta que esta perspectiva constituye la preoeu- 
g pación fundamental de su Gobierno en el marco de las relaciones con la Co- 
■ mumdad. En su opmion, tras las próximas elecciones legislativas, España es- 
g tara en condiciones de orientar todos sus esfuerzos políticos, económicos v 

psicológicos hacia .el fin de la integración.
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ducción de 
modalidades

cereal-pienso en las 
de maíz y cebada,

y ello, a base de incentivos a 
la producción —en capitalización 
y precios— y de dar preferen- 

, cia, en las nuevas ampliaciones 
de regadíos, a las zonas aptas
para maíz.

La postura del Gobierno, 
acuerdo con el Ministerio 

, Agricultura —que recoge a 
■ vez el sentir de los sectores 
i producción—, aspira a una

de 
de 
su 
de 
re-। ducción progresiva de las impor

taciones de maíz mediante una 
política de precios y auxilios a 
la producción interior.

En ei primero de estos fren
tes el SENPA comprará todo 
el maíz interior que se le ofer
te durante los meses de no
viembre-diciembre del 77 y ene
ro del 78, a 12 pesetas el kilo 
(tratándose de maíz de condi
ciones normales). Fuera de estos 
plazos, el agricultor se atende
rá a los precios vigentes en el 
mercado.

Conviene observar, sin em
bargo, que este precio no pre
juzgará en absoluto el de nin
gún otro cereal -tampoco el 
que haya de tener el maíz— en 
el mercado interior, que segui
rá rigiéndose por los que fije el 
decreto de regulación de cam
paña, aprobado por el Gobierno 
a propuesta del FORPPA.

En el segundo frente, la polí
tica de ayudas aprobada por el 
Consejo de Ministros se concre-
ta en subvenciones por 
co de Crédito Agrícola 
por 100 y créditos del

el Ban-
del 
56

100 para la construcción de 
caderos; opción a través

20 
por 
se- 
del

SENPA a un crédito de cam
paña para producción de maíz- 
grano en regadío de hasta doce 
mil pesetas por hectárea para 
gastos de cultivo, y prioridad a 
la mecanización del cultivo de 
maíz dentro de la línea de sub- ;
venciones y créditos ya existen
tes.

Jimmy 
Cárter 
tomó
posesión 
de la 
Presidencia

Jimmy Cárter tomó posesión de la Presidencia de USA. 
En la iotografía, momento en que juró el cargo. “Li
braremos nuestras guerras contra la pobreza, la igno

rancia y la injusticia”, dijo en su discurso.
(Información en pág. 10)

Parece que el Consejo de Ministros de 
hoy no acordará medidas económicas 
Aunque el Gobierno ha aprobado 

ya un plan macroeconómico
, para este año

La niña de 
Diez Cano, 
Tomelloso el 
les, ha sido

seis años Julia 
secuestrada en 
pasado miérco- 

liberada por Ja
Guardia Civil, en un eficaz 

servicio en el que fueron de

tenidos sus raptores. 

(Información en pág. 12)

ij1 Vu®Ive a la Tierra antes de 80 años । esucrisio, heredero de más de 2 millones de pesetas
.Jesucrist0 ala tierra no encontrará de nuevo la 

ío a deJado nndispondrá de más de dos millones de pesetas que 
de ?? Portsm^fh^;' 0 €n su. ^tamento. Ernest Digweed, profesor retira- 
diJ®'000 libras es^rhn^611 h€cho Publico ayer, una herencia

volver al! rn as disposición de Nuestro Señor Jesucristo, si se 
a ian?s no se nrnd,i1Üra'i€n 05 prdx™os ochenta años». Si pasados los ochen-

‘ Corona británica6—Ef1*6^50 d€ Nuestro Señor’ Ia herencia será donada

Ei Gobierno ha aprobado 
ya un cuadro macroeconómi
co para 1977 en el que figura 
un crecimiento del producto 
bruto entre un 3 y un 3,5 

, por ciento, con un aumento 
del consumo privado del or
den del 2,5 por ciento y del 
consumo público en tomo al 
5 por ciento, según dice hoy 
“Ya ” basándose en informa- 
clones de medios generalmen- 

j te dignos de crédito.

Según se puede deducir de 
estas tasas de aumento, se 
trataría de realizar un impor- 

, tante esfuerzo inversor por 
' parte del sector público y 
, una potenciación del sector 
‘ exportador. En este sentido, 

parece ser que se ha fijado 
una sensible tasa de incre
mento de la formación bruta 
de capital público y un rit
mo de crecimiento de la ex
portación del orden del 8 por 
ciento. Se prevé que estos ob- 

' jetivos se alcancen reducien
do la tasa de inflación en

unos dos puntos con respecto 
a la de 1976.

Parece evidente que la con
secución de estos objetivos 
presupone la adopción de un 
programa económico a corto 
Y medio plazo, cuya elabora
ción, según las citadas fuen
tes, se está estudiando por los 
correspondientes departamen
tos ministeriales y su concre
ción se encuentra ya en esta
do muy avanzado.

Con todo, parece que del 
Consejo de Ministros de hoy 
no saldrá, todavía, ningún 
plan económico.

PANTALONES
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CRONICA DE LA CIUDAD 0 CoiaíOfíCion Los articules publicados en esta sección no tú 
por qué coincidir necesariamente con la opinión íj 
periódico, sino que responden a los criterio» 4, ¿7 
personas que loe firman.

Nivel y problema de enseñanza
En una reciente conferencia celebrada en nuestra 

ciudad-, se ha señalado cómo en estas provincias caste
llanas ”dejadas de la mano del desarrollo”, el nivel cul
tural de sus habitantes está notablemente por debajo 
del de Madrid y otras grandes capitales, en las que el 
desarrollo se volcó generosamente.

Dejando aparte otras circunstancias, es lógico que 
asi suceda, por cuanto la juventud de estas provincias 
deprimidas tropieza con los conocidos inconvenientes a 
la hora de emprender estudios universitarios.

Ya sabemos lo que tenemos en Segovia en este as
pecto. Ya sabemos lo que supone en dificultades, en 
gastos instalaciones de este tipo. Pero también conoce
mos todos lo que cuesta a una familia mantener a un 
hijo estudiante en Madrid —manutención, alojamiento, 
transportes...— Y más si, por ejemplo, si el chico 
o la chica ha de estudiar en la Autónoma —llevada al 
"campp'', podríamos decir.— con lo que a esos gastos 
hay qive añadir unos cuantos duros más al día en des
plazamiento desde Madrid. Pero algo habrá o habría 
que hacer.

Por ello, nada tiene de extraño que a las peticiones 
y aspiraciones segovianas en este^entido, la Asociación 
Provincial de Amas de Casa venga insistiendo repeti
damente en la necesidad de establecer en Segovia una 
Facultad o Escuela Superior de Ciencias que evite la 
obligada salida de Segovia a los alumnos de esta rama. 
Asi lo han expuesto, una vez más. en la audiencia con
cedida por el gobernador civil a la junta directiva de 
dicha Asociación, en la que, además de exponer a nues
tra primera autoridad las actividades, aspiraciones y 
finalidc.des de aquélla, así como la problemática de nues
tra pro-vincia, en los aspectos generales, han insistido 
en ver la manera de lograr la instalación aquí de dicha 
Facultad o Escuela Superior. Ellas mejor que nadie 
saben y padecen esos cuantiosos gastos que supone el 
desplazamiento de un estudiante a Madrid.

La importancia de negociar
- Por PEDRO HERNAN SANZ

l Como es natural, las próxi- 
; mas elecciones para el Con
: greso y Senado están acele- 
I rando las posiciones de los 
I partidos políticos. Y, natural- 
1 mente del Gobierno Suárez. Si

1

uno mira hacia atrás con cu
riosidad, observará cómo 
aquel histórico 12 de febrero, 
día 'del discurso de Arias Na
varro se ha quedado pequeño
ante el talento democrático 

’ del Gobierno de Adolfo Suá- 
I rez.
I Porque la impresión que 
| se saca es qúe el Gobierno es 
• el que marca él ritmo, la ve- 
I locidad y el íterteno. Es diecir, 
| Adolfo Suárez marcha en el 

pelotón de caibeza. O mejor, 
en la cabeza del pelotón. Sin 
duda esto es ciento, pero noi 
totalmente. El Gobierno afor
tunadamente para la oposición 
real del país lleva la iniciati
va liberalizadora. Pero tam
bién es qúe el Gobierno—aun 
siendo derechista—ha prescin. 
dido de viejas banderas triun
falistas para ponerse de acuer
do con la oposición en cuanto 
a cuáles son las banderas que 
hay que izar y cuáles son sus 

— mástiles para que España sin

dejar de ser España, sea por 
lo menos diferente en el as
pecto político. Aquí es dónde 
está el quid de la cuestión... 
Adolfo Suárez lo está hacien
do bien, dentro de lo que ca. 
be. Pero no es un mago. Ojo. 
España no necesita die un 
mago sino de un pueblo cons. 
cíente cuando, como ahora, 
cuenta con unos líderes sensa
tos. El caso de Adolfo Suárez 
—y de su equipo— es, sin 
más, un simple caso de sonsa, 
tez política. Caso, un poco 
raro en el país, al menos des. 
de hace mucho tiempo.

De otra rnanera, con la au. 
diencia del presidente Suárez 
a Felipe González, Canyellas, 
Jáuregui y Satrústegui en la 
nueva Presidencia del Gobier. 
no se inauguraba un proceso 
negociador entre el poder y la 
oposición democrática, des- 
pues de 40 años de incomuni. 
cación, en el mayor de los 
casos, cuando no de persecu
ción o encarcelamiento.

Y es que pactar con la opo
sición no es ni debe ser un 
gesto insensato. Sino más bien 
una necesidad. Un pacto pre. 
vio, con unas reglas de juego

1 La Prensa opina
LA FE PUEDE SER LEVADURA Y NO OPIO

—Roger Garaudy el filósofo francés Pro- 
TPT ATmotor de los encuentros entre mar- 

k xistas y cristianos dice:

ARRIBISMO POLITICO

INFORMACIONES Enrique Santín escribe:

«El arribismo político, al representar un cambio tác
tico de estar en la política y no un cambio real de pen
sar, sentir y actuar la política, introduce un nuevo ele
mento de confusión en estos momentos predemocráticos. 
Esta incertidumbre sólo podrá disiparse cuando la ac
tuación y ejecutoria de cada uno confirme prácticamen
te la veracidad o no de unas intenciones y propósitos 
por ahora sólo proclamados y pendientes de plena com
probación y verificación real.

Por otra parte, para nadie es un secreto la sorpresa 
y decepción públicas producidas por quienes autotitu- 
lándose aperturistas y progresistas dieron bien escasas 
muestras de ambas condiciones en el ejercicio del Po
der. Confiemos, pues, en que esos espejismos sean con
jurados y que las actuaciones e intenciones políticas 
se plasmen y clarifiquen mediante el control público y 
social de un gran debate nacional, como pueda serlo el 
de próximas elecciones legislativas.»

«Es la primera vez que hablo en España sobre el 
problema del marxismo y el cristianismo. Tengo en Es
paña amigos muy- queridos, sobre todo en el medio cató
lico, y amigos del Partido Comunista de España. En Pa
rís he hablado varias veces con Santiago Carrillo, que 
vivía cerca de mi domicilio.

Togliatti hace diez años decía que en condiciones 
históricas determinadas la fe podía ser levadura y no 
opio. El Partido Comunista de España, desde este pun
to de vista, ha ido más lejos. El año pasado, en la pro
puesta de Carrillo al Comité Central del PCE, ha admi
tido que un cristiano puede ser miembro del partido e 
incluso ocupar cargo de dirección en todos los niveles. 
Por primera vez, el PCE ha demostrado que el ateísmo 
no es un presupuesto de la acción revolucionaria.»

limpias, que llevará indefecti. 
blemente a una oonsecut-ac- 
positiva para el pueblo.

Soy de los que piensan que 
.no hay que perder de vista 
el detalle de una crisis econó. 
mica, que aunque se trata dv 
disimular, existe. Y no a par. 
tir del 20 de noviembre de 
1975, sino mucho antes. Es 
cierto que Franco murió 
cuando ya la crisis sa había 
adueñado die La economía ». 
pañola. El diluvio había lie. 
gado antes de la muerte dd 
dictadór.

Pero por otra parte, tam. 
poco hay que olvidar que no 
era fácil para el podqr here
dado del franquismo despo. 
jarse del caparazón. Es claro 
que si el actual poder político 
tuviera una legitimación po
pular, no harían falta ni re
formas, ni mpturas, ni ne. 

gociaciones poder-oposición, ni 
nada de nada.

En la audiencia de la -Man. 
cloa, Suárez asumía volunta
riamente la responsabilidad 
de rubricar oficialmente la k- 
gitimidad de una oposición, a 
la que, se ha mantenido du. 
rante cuarenta años alejada 
del protagonismo político y 
marginado, cuando meni'?

La salida más airosa ques-- 
le propuso a la Monarquía ó' 
Juan Carlos, en esta situación 
económicamente crítica, esta 
precisamente en pactar una 
negociación con los partidos u. 
la izquierda, porque parap- 
dir sacrificios hay que dar 
ejemplos de austeridad y 
este caso, aunque no lopa^" 
ca, la austeridad' moral fx-rt'- 
nece principalmente a h 
sición que es la que pide c|f- 
urgencia que se ponga pr^- 
.remedio a esta difícil situa
ción.

Es evidente, que ir a -t' 
urnas jen las próxima 
nvs significará algo mas q 
deoidir a votar un Congreso ' 
un Senado: Será sin ' 
tar a la autoridad moi"al Q ■ 
necesita el país para 
dler una etapa de 
responsable.

PARTIDOFOBIA

Disidió *re;
“Una de las más conocidas fobias de Franco fue la 

que tenía a los partidos por objeto. Para el dictador les 
partidos eran una de las más peligrosas y vituperables 
encamaciones deí mal. ¡La de cosas que se han dicho 
por aquí de los partidos durante los azulados años del 
Partido Unico! Por todo ello es de imaginar el esfuerzo 
de los franquistas para aceptarlos nuevamente hacien
do de tripas corazón. El espectáculo de Alianza Popu
lar, -reunión de enemigos de los partidos, que empeza
ron por crear no uno, sino siete partidos distintos sólo 
aparentemente bien avenidos, es un divertido ajuste de 
cuentas de la historia, que no tolera que se vaya a con
trapelo como estos señores hicieron durante su etapa 
de mando franccdictatorial. ¿No os gustaba el caldo? 
Pues tres tazas, parece que les ha dicho algún espíritu 
vengador.”

HOrCL'R
•i

l o s  l id a je s
Se complace en comunicar a todos 
sus amigos que el próximo sábado 
día 22, a partir de las 10 de la noche 
y hasta la madrugada, amenizará 
sus salones,

PALACIO y su órgano electrónico. Bienvenidos.

t

d

c 
t
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«¡Pobre del país que se deje dominar 
por la técnica, olvidándose del hombre!» 
(Gómez Ai joña, en la clausura de la campaña

ENSEÑANZA

Los profesores agregados numerarios 
apoyan a los P. N. N.

de
Se clausuró

Casa Sindical, la campa
ña de cursos de prevención 
de accidentes y seguridad 
e higiene en el trabajo de
sarrollada por la Obra 
Sindical "Previsión So
cial" en la provincia du
rante el pasado año.

prevención de accidentes laborales)
ayer en la

Presidió el gobernador 
civil, señor Gómez Arjona, 
acompañado del alcalde 
de Segovia, señor Sánchez 
Reus; director nacional de 
"Previsión Social”, señor 
Galindo Quiroga; delega
dos provinciales de la Or
ganización Sindical, señor 
Martínez Llácer, y de Tra
bajo, señor Sánchez Te- 

,rán; secretario sidical ac- 
cident^l, señor Fernández 
García, y otras personali
dades.

provincial de la Organiza
ción Sindical destacó que 
las cifras de accidentes 
que se originaron en la 
provincia durante el pasa
do año, de ellos doce mor-
tales, es una alta y penosa 
contribución " "del mundo

No hubo acuerdo en la reunión 
ministerial de ayer

En primer lugar, el di
rector provincial de la 
Obra, señor Fresneda Gu
tiérrez, dio lectura a la 
memoria de las activida
des desarrolladas, y segui
damente se entregaron los 
premios concedidos por la 
dirección Nacional de Pre
visión Social a los seis co- 
"«Misales más dlstin- 

en nuestra provin- 
drn han Sido don Pe- 
Mar ti,on\ero’ don Mariano 
D dOn Pedro Martin, 

G-imeno, donte0.I,lana yD-

MoT1 0̂1011 el dele- 
im^rtTrabajo destacó 

curso^ncia ^ue estos 
cir los para redu- 
ks e hiznReptes labora- 
^cidencíL^ USlón a la gra-11 
nuesK, due ^nen en 

Provincia.^espués^ ei delegad0

1 ateriaie» de construcción

del trabajo, cuya repeti
ción debería ' ‘ ‘intentar evi-
tarse a toda costa; en es
te sentido señaló las ac
ciones que lleva a cabo la 
Organización Sindical en 
colaboración con la Dele
gación de Trabajo, orga
nismos, empresas y traba
jadores. Terminó solici
tando del director nacio
nal de “Previsión Social" 
nuevas ayudas para pro
seguir estas campañas de 
prevención.

precedido en la palabra. 
Afirmó que el trabajo es 
el dominio del hombre so
bre la materia, y que el 
hombre tiene el derecho a 
que todos contribuyamos a 
que su trabajo se desen
vuelva en un ambiente de 
comodidad y seguridad, di
ciendo finalmente que 
compadecía al país que se 
deje dominar por la téc-

, Según una nota oficial re
cibida esta mañana en nuestra 
Redacción, 1 o s profesores 
agregados numerarios de 
nuestra provincia, en una re
unión celebrada ayer por la 
tarde, acordaron manifestar 
su apoyo a los P.N.N de ins
titutos nacionales de bachi- 
lleiato en la petición que for
mulan ante el Ministerio de 
Educación y Ciencia, en el 
sentido de que se les conce
da estabilidad en su labor do
cente.

También los P.N.N. de la 
Escuela de Magisterio de Se 
gavia manifiestan, en otro 
comunicado, que consideran 
las peticiones de los profeso- 
'es de instituto esencialmente 
justas. Asimismo piensan que 

( la congelación de oposiciones 
mientras no haya un cambio

en el sislema de acceso a los 
puestos de profesorado y a las 
garantías ds una estabilidad 
laboral, son aspiraciones le
gitimas y razonables, dignas 
de ser tenidas en cuenta por 
el Ministerio. Por último so
licitan de las autoridades del 
Ministerio no sean impuetías 
sanciones.

Desdé ayer no ha habido 
variación en la situación en 
las diversas provincias a las 
que afecta la huelga ni en 
Stgovia; en este sentido se 
nos informa que los horarios 
de clase de los institutos se 
están amoldando de tal forma 
que los alumnos puedan reci- 
brir el máximo de horas de 
enseñanza, de lo que se encar. 
gan los catedráticos y los 
profesores numerarios.

SAMTA
TERESA

Intervino luego el direc
tor nacional, quien resaltó 
los resultados obtenidos en 
la campaña que se clausu
raba, y se extendió en con
sideraciones sobre la tra
yectoria de la Obra Sindi
cal “Previsión Social" y de 
la anónima labor de sus 
corresponsales, que llegan 
con su humanitaria tarea ' 
a todos los pueblos espa
ñoles? Felicitó a la Orga
nización Sindical segovia- 
na por esta labor y pro
metió que dentro de sus 
posibilidades continuaría 
otorgando los medios que 
sean necesarios.

Gab*:. 84. Tel. 411450
Cerró el acto el gober

nador civil,, analizando al-
f ganas de las ideas expues

tas por quienes le habían

LA BECA DE MEDICI1IA 
BARCIA TAPIA ”, DE LA DIPUTACION 

E PROVINCIAL
Provincial de Segovia.—Se hace 

■^Qvúicia.i, ei general conocimiento que est^ corporación 
t^o sesión celebrada el día 20 de diciembre 
d a de una h °’ aProt3ado las bases de la convoca- 
a "García m Cca Para estudiantes de Medicina titula- 

_ .Cachas , •
de Publicarán íntegras en el «Boletín
de y 56 de manifiesto en el

i?11^108 esta Diputación.
. • de enero de 1977.—El presidente,

2i:—.......
1 de enero de 1977

nica olvidándose del 
bre.

Previamente a los 
de clausura,, los casi 
cientos cursillistas 
ten tes a los mismos

hom-

actos 
tres- 
asis-

_ pre
senciaron la proyección de
distintas películas contra 
los accidentes laborales y 
escucharon una conferen
cia de don César Gala Va- 
llejo, asesor técnico na
cional de Previsión Social, 
quien se refirió a la orien
tación actual y perspecti
vas de la Seguridad Social 
en el futuro. Destacó como 
principio del sistema el de 
la solidaridad, señalando 
asimismo la influencia de 
la Seguridad Social en las 
estructuras socioeconómi
cas.

Música
El «Quinteto de 

Viento de Avignon», 
en el próximo 
concierto de la

Filarmónica
La Sociedad Filarmónica 

de Segovia prepara un nuevo 
concierto, en- este caso para el 
día 2 de febrero, que estará a 
cargo, con su patrocinio ex
clusivo, del famoso «Quinteto 
de Viento de Avignon», agru
pación ya conocida en Sego
via, puesto que hace tres añosi 
actuó en la Semana de la 
Música.

SIN ACUERDO CON EL 
M.E.C.

En Madrid se celebró ayer 
por la tarde la prevista re- 
tuuón de miembros de la co
misión nacional de P.N.N don 
altos cargos del Ministerio de 
Educación y Ciencia; pero no 
se llegó a acuerdo alguno.

Parece ser que las pro
puestas del Ministerio se cen
traron en la realización del 
concurso - oposición, siendo 
únicamente negociable los ba
lemos que se aplican a los 
actuales P.N.N. También el 
Ministerio solicitó que elabo
rasen una nota llamando a la 
reincorporación.

La comisión no aceptó las 
propuestas del Ministerio, por 
lo que continuará la huelga, 
si* bien habrá una nueva re
unión con los representantes 
dd M.E.C. el próximo día 27.

D. Félix Pérez-Villamil Hernanz
Oficial cajista de «El Adelantado de Segovia»

FALLECIO EN MADRID EL DIA 20 DE ENERO DE 1977 I

Habiendo recibido los

SU DESCONSOLADA 
HERMANA MARIA DE

Alos 49 años de edad

santos sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
MADRE DONA ANTONIA HERNANZ TEJEDOR;
LOS ANGELES PEREZ-VILLAMIL HERNANZ; 

DEMAS FAMILIA Y LA EMPRESA DE «EL ADELANTADO DE SEGOVIA»,

Participan tan sensible pérdida y les agradeceráh una ora- . 
ción por el eterno descanso de su alma.

El cadáver será trasladado mañana, sábado, desde Madrid a 
Segovia, directamente al cementerio del Santo Angel de la 
Guarda, adonde llegará alrededor de las cuatro y media de la 
tarde y donde recibirá sepultura seguidamente.
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Ingreso del señor Ramírez Gallardo 
en la Academia de Bellas Artes 

de Valladolid
En la Casa de Cervantes 

de Valladbld (tuvo lugar la 
lectura del discurso de entra
da a la Real Academia de Be- 
lias-Artes de la Purísima Con
cepción, de Valládolid, d!el- 
académico -ellieicltio, oon Aurelio 
Ramírez Gallardo.

Como ya anticipábamos, el 
tema, del diL'SidUirso era “Una 
gran obra de ingeniería roma, 
na: el Acueducto de Sego- 
via», y con él el señor Ramí
rez Gallardo pasa a 'ocupar el 
anión (fule de.jama vaoanltle |d¡on 
Francisco Mendizábal García.

En su discurso, el señor Ra
mírez Gallardo comenzó glo. 
sando la estrecha unión exis
tente entre el Arte y la Fun
cionalidad, unión que en cierta 
forma se personaliza en él 
mesmo, que, pese a su profe- 
són de ingeniáeito de Caminos, 
ha sido nombrado académico 
de Bellas Artes.

A continuación ensalzó la 
figura de su antecesor en el 
sillón, señor Mendizábal Gar
cía y tras ésto pasó a referirse 
al Acueducto de Segovia, del 
que hizo un extenso estudio 
histórico, sazonado de curio
sas anécdotas acerca de su 

' origen en la tradición popular 
y otros datos sabrosos, como

su tasación catastral en 1919, 1 
año en que se le dio un valor 
de 999.990 pesetas. No olvidó 
itaímpoico lias ¡refeiiienicias a su i 
construcción y a su perviven- |
cia a través de los siglos.

Seguidamente tuvo lugar la 
contestación por parte del 
marqués de Lozoya, quien, 
tras plantear el hecho miste
rioso de estar levantado el 
Acueducito en un ¡lugair en que 
no existe ningún otro vestigio 
¡de Roma y explicar el por qué 
de este emplazamiento, dio la 
bienvenida al nuevo académi. 
co.

A este afeito, asistió luna re
presentación de la Academia 
de Historia y Arte de San 
Quirce, de Segovia.

Convocada la V Feria 

Nacional Juvenil 

de la Ciencia

La Delegación N. de la 
Juventud h a convocado la 
V Feria Nacional Juvenil da 
la Ciencia v la IV Expo-Inge- 
nio Infantil Nacional a cele
brar en Córdoba entre los días 
13 al 16 de abril de 1977, las 
cuales estarán abiertas en 
cuanto a participación se re- ' 
fiere para cualquier joven o 
grupo d'e jóvenes dél mundo ¡ 
estudiantil o laboral en eda- • 
«des comprendidas entre los 15 
y 25 años, y los 7 y los 14 
años, respectivamente.

sroc®so$
laen 

apila! y
Continúa 

en
De un tiempo a esta

la 
la

parte
se están produciendo una se-
rie de robos en la ciudad que 
comienzan a preocupar al ve
cindario, porque la ola de 
atentados a la propiedad aje
na parece que va en aumento. 
Los últimos casos que se han 
descubierto han sido, otra 
vez, en el polígono industrial, 
si bien se habla de otro robo

provincia
ola de robos 
ciudad
pai a su empresa, “Serauto" 
Después de ser atendido c 
dicho centro pasó a su dorr.¡. 
cilio.

COLISION DE TRES 
TURISMOS

Fallecimiento de nuestro 

compañero de talleres 

Félix Pérez-Villamil

En La clínica madrileña de 
la Concepción falleció, en las 
pimieras horas de la noche, 
nuestro compañero de la sec
ción de talleres Félix Pérez 
Villamil Hernanz (q.e.p.d.). 
La muerte se produjo al no 
poder superar una delicada 
intervención quirúrgica en el 
corazón a que fue sometido 
ayer mismo en dicho centro

AYUNTAMIENTO 
DE MATA

DE CUELLAR
PRIMERA SUBASTA DE 

MADERAS

Hasta las 14 horas del día 
26 del actual, se admiten pro
posiciones para optar a la 
primera subasta de maderas 
del monte número 34 “El 
Plantío ” de estos propios y 
año de 1977, con arreglo a 
los siguientes datos.

Lote único, tranzones 5, 6, 
7 y 11, número de pinos pi- 
naster 510, volumen de fus
tes, 408 m.c., leñas de copas 
71 m.c.; 29 por ciento dé cor
teza, tasación del m.c. con 
corteza, 1.100 pesetas, tasa
ción del m.c. de leñas de co
pas, 265 pesetas, tasación to
tal del aprovechamiento 
466.815 pesetas, precio índice 
25 por ciento sobre la tasa
ción.

Anuncio en el B.O. de la 
provincia del 31 de diciembre

Podrán concurrir a la feria 
nacional o a la Expo-Ingenio 
todos los estudios o trabajos 
juveniles que supongan nue
vas formas o modificaciones 

¡ sobre objetos para darles ma- 
1 yetr ti/tiilildlati y orilginaMad, in 

ventos experimentos aplicados 
a objetos de estudio y trabajo, 
nuevos juguetes investigacio
nes sobre la vida animal, etc., 
y que hayan sido selecciona
dos en las fases provinciales, 
dentro de las modalidades si
guientes:

Ciencias ¡naturales, Ciencias 
arqueológicas, Ciencias físicas, 
Químicas o Matemáticas, me. 
jora de material al aire libre y 
ciencias socio - económicas e 
Historia, dotados cada uno de 
ellos con un premio de 20.000 
pesetas.

Próximamente la Delega
ción P. de la Juventud da । Segovia publcará las normas 

’ que regirán dichos certáme- 
। nes, estando abierto todo tipo 
' de información complementa
; ria en sus locales durante las 
■ horas de oficina.

TELEFONOS

más, la pasadla noche, en 
establecimiento comercial 
la calle de José Zorrilla.

Po^ lo que se refiere a

un 
de

los

hospitalario.
La ndtícia 

una profunda 
todos los que

ha producido 
tristeza entre 

trabajamos en

de 1976.
Apertura de plicas, a 

doce horas del día 27 del 
tual mes.

Mata de Cuéllar a 17

i d e

las 
ac-

de

EL ADELANTADO

dos primeros sucesos, los per
judicados han sido las empre
sas “Kalorsa ”, qué parece 
tentar casi continuamente a 
los “cacos ”, y “Agromesa ”. 
En la primera de ellas, los 
ladrones (se supone que en 
estos actos interviene más 
de una persona) forza-on -in 
par de puertas y una vez 
dentro de las instalaciones se 
apoderaron de un televisor 
portátil y una calculadora de 
bolsillo, así como una pe
queña cantidad de dinero; 
para acceder a la nave de 
“Agromesa ”, los autores del 
hedió, igualmente durante la 
noche, rompieron el cristal de 
una ventana. Según parece, 
los ladrones tenían perfecta
mente estudiado el terreno, 
porque una vez que llegaron 
al despacho de la gerencia 
hicieron uso de una autógena 
de la propia empresa para 
cortar la caja fuerte, empo
trada en una pared. Una vez 
que lograron su propósito, se 
apoderaron de una pequeña 
caja de caudales, que con
tenía unas cuarenta mil pese
tas. Al importe de esta sus
tracción hay que unir los da
ños causados en la caja fuer
te, que se valoran en cerca 
de veinte mil pesetas.

El Subsector de Tráfico de 
la Guardia Civil nos informa 
de un accidénte dé circulaciof. 
ocurrido cerca de una de la 
cabinas de peaje de la autops 
ta Villalba-Adanero, en nues
tra. provincia, donde colisio
naron tres turismos. Los con 
ductores resultaron ilesos, su
friendo heridas leves uno de 
los pasajeros; los vehículo- 
quedaron con daños de menor 
importancia.

EL ADELANTADO, donde | 
Félix Pérez Villamil entró a 
trabajar en 1942, a los cator
ce años de edad. Durante to
do este tiempo, Félix Pérez, 
que era militante del Movi
miento de Hermandades del 
Trabajo, fue siempre un mo
delo de compañerismo, de jo
vialidad —en sus años jóve
nes fue un buen actor de tea
tro aficionado, sobre todo al 
genero cómico— y, especial
mente, de laboriosidad.

En esta dolorosa ocasión 
enviamos a su madre, doña 
Antonia Hernanz Tejedor, y 
a su hermana, María Angeles, 
el testimonio y la expresión 
de nuestra más sentida con
dolencia.

enero de 1977.—El alcalde, 
Amallo Oviedo.

Administración: 414696
Redacción: 414697
Dirección: 414698

DOS ACCIDENTES 
LABORALES

En la Policlínica “18 de

Plaza San Martín, 4

Vestidos desde 500 ptas.

moda infantil

GRANDES
REBAJAS

Julio ” ingresó ayer Enrique 
Sastre Flández, de 35 años, 
con domicilio en Segovia, tra
bajador de la empresa “Se- 
mat ”, que presentaba lesio
nes en ambas piernas, que
dando internado en dicho cen
tro. Las heridlas se las produ
jo en el garaje de los automó
viles del servicio de limpieza, 
cuando al ponerse en marcha 
uno de ellos, que tenía me
tida una velocidad, alcanzó 
al citado trabajador.

Por otra parte, en la resi
dencia sanitaria “Licinio de 
la Fuente ” fue internado 
también ayer José Francisco 
González Nicolás, de 35 años, 
que sufrió un accidente labo
ral cuando prestaba servicio

Corte en el suministn 

de energía eléctrica

Para efectuar trabajos,r 
sus instalaciones, Unión Ek- 
trica, S. A., cortará el sur.• 
nistro de energía eléctrica 
próximo domingo, día 23, s 
los siguientes sectores:

De 8,30 a 12 horas, en 
govia (capital), afectando í 
los abonados de las 
Jerónimo de Alcalá, Angola 
Catorcena, plaza Conde A
puente, Licenciado 
Avendaño, Eulogio Martin n- 
güera Joaquín Pérez iU^ 
va números 2 al 8, ,
San Sebastián números -} . 
plaza Conde Cheste núnun- 
y 7 y Domingo Soto.

De las 9 a las 11 hot^? 
línea de Valverde, 
a los pueblos de Torrea®^. 
Perogordo, Abades, , 
de, Marazuela, Martin • 
guel, Juarros de 
Marazoleja, GarciH^- • 
ya, Hontanares de Liv 
Los Huertos, Calseca, 
lias, Roda y los cent^^ 
transformación de 
ladera, caserío de 
don Marcelino de ■ j 
Rincón Hnos.; don 
Otero Rascón, El - 
Grupo S. C. Él Eina(: (:• 
ción de Hontanares, 
rrita, caserío de 
Blanfen don Davi 
Pardo, don Benigno 
D. Claudio y Abiha -

Segovia, 21 enero 18

¿PUBLICIDa P 
EFICAZ?
En EL ADELANTÉ
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Los abulenses quieren 

organizar una «marcha» 

sobre la autopista 

Villalba - Adanero, para 
protestar por el sistema 

de pago del peaje

Como consecuencia de la 
actitud adoptada por la en> 
presa concesionaria de la au
topista Villalba-Adanero, pa
ra cuantos automovilistas sa
len por la desviación de Vi- 
Uacastin, con destino a Avila, 
nuestro colega “D. de Avila ” 
informa que se está preparan
do, para mañana sábado, por 
la tarde, una “excursión ” 
hasU Villalba, para luego re
gresar a Avila por el túnel del 
Guadarrama. Cuando aqui, 
en la cabina de peaje, quie
ran cobra'- las 275 pesetas, de 
las que luego devolverán 105 
en Villacastín, cada uno de 
los “excursionistas ” se ne
gará a pagar más de lo tari- 
fado y asi manifestará su pro
testa por la actitud de “Iber- 
pistas S. A. ”

Gregorio Gutiérrez
PELUQUERO

A Y L L O N

Expuestos a la Diputación los problemas de la comarca
Se han pedido puestos de trabajo, centro comarcal 
de Sanidad, mejora de las comunicaciones, viviendas

BOCEnNOFICTAL DEL ESTADO 
™ GACETA DE MADRID 

(20-1-77)
EDUCACION Y CIEN

CIA—Resolución por la que 
« , dan normas complemen- 
‘aiias para el cumplimiento 

lo establecido en la orden 
de 22 de enero de 1976 sobre 
concesión de subvenciones a 
04 centros no. estatales de 

‘^aaon profesional y ba- 
lerano unificado y poli

valente. 7

—°rden por la 
$j anuncia concurso-opo- 
iiKzrJ promoción para
neral R la Academia Ge-

Bastea de Suboficiales, 
la ^ÍPENDA—Orde^ por 
n'o^f¡^Sie aPrueBa el conve- 
Publi^3 ^ntre la Hacienda 
Panela paJ* ,CniZ R?ía 
^Puesto 3 exacaon ^del86^31 S°bre el 

ae las empresas.
P°r la que se 

Gamite las soli^i- 
ex^ción para la

^Puesto de lujo 
cJ«vicio de 1977 

tes no^P30011 de fabrican-

Es- 
del

ídeUs^P1*^ 7
de c“Vldades de adqui- 

f**’ brandJgUardÍentes’ Iico" 
s 7 whisky, enva- 

'^'dennUrCaS ° a Sranel. 
^^rda u P°r *a Que se 
^Pios £jJecución en su 
^la dSnOS de Ia sen- 
tra ^o rr la .Sala 

? T^l¡O|d^la Audien- 
de Madrid, 

del ¿..focada por

iy Ocioso 7 el recurso 
r 'erpueSto 2 ^ndnistrativó 
Trik ” cont^

Ecaa'rC-SOIudón del 
bu?0 Centra?m,<2.'AdmÍnis" 
W terri!oña COntri

e de Gu urbana del 
^«arrama.

• —Goyo, tú que has vivido
dos épocas «n el quehacer de 
la peluquería, ¿ha sido gran
de la transformación de la

I profesión?
1 —Muy grande. Lógicamen.

te cambiar de hábitos sobre 
todo después de llevar 27 años । haciendo prácticamente lo mis- 

| mo, cuesta un gran esfuerzo. 
1 Para lograr esa puesta al día 

necesaria, y esto no es más 
que un pequeño dato, durante 
seis meses, de esto ya hace 
ocho años, acudía a la Escue
la del Grupo Artístico de Ma
drid, día a día, para lograr 
una adaptación actual.

—El cliente de la peluque
ría, ¿es exigente?

—Hoy es más entendido, 
porque sabe lo que quiere. 
Normalmente se deja influen
ciar por el personal. Núes- 
tra profesión, es familiar y 
nuestra misión es la de cap
tarse al cliente que llega nue
vo.

, —¿Para qué sirven los cer
támenes die peluquería?

—Para encontrarte a tí mis
mo. Yo diría que es una obli
gación la asistencia a ellos 
por el profesional, aunque no 
participe, Ipuesto que de lo 
contrario puede existir un es
tancamiento profesional, y 
eso es malo. De otra parte es 
una gran vivencia.

—Hoy está de actualidad el 
postizo, ¿tiene aceptación en 
el cliente?

—Yo pienso qué el proble
ma del calvo quizás lo sea a 
corto plazo. Todavía existen, 
resistencias a pasar por el pos. 
tizo; mas creo que la adapta
ción ha de llegar y pronto. 
Como ejemplo puedo decir que 
antes nadie se lavaba la cabe
za en la peluquería de caba- 
llros y hoy lo hacen práctica
mente todos. De otra parte, 
ahí tienes a profesionales de la 
televisión, como Iñigo, que 
llevan un peluquín sin que se 
les note en nada. Para nos
otros es una nueva especiali
dad, la que estamos poniendo 
mucho empeño pese a que es 
difícil.

—¿Qué cualidades debe de 
tener un buen peluquero?

—En primer lugar ha de; 
pensar que nunca se termina 
de aprender. Nadie debe de
cir que ya se sabe todo, por
que nó es verdad. Nuestra 
profesión es un aprender con
tinuo. También hay que te
ner un gran cariño y olvidar
se del tiempo en ella; a cada 
cliente hay que darle lo suyo, 
sin peldir tiempo para {ello. 
Lástima que hoy día existan 
tan pocos aprendices que de
seen seguir la profesión.

J. M?

sociales, regulación
AYLLON (Crónica telefónica de nues

tro corresponsal, TEODORO GARCIA । GARCIA).—Bajo la presidencia del pre
sidente de la Diputación Provincial, 
don Julio Nieves Borrego, la asistencia 
del vicepresidente de la misma, don 
Emilio Zamarriego Monedero; la. del di
putado del Partido, don José Valentín 
Gil Pérez, a quienes acompañaba el al- । calde de la villa, don Félix Buquerín 
Gutiérrez, se celebró ayer por la tarde 
una reunión con los alcaldes y repre
sentantes de once localidades más que 
componen la comarca de Ayllón, al ob
jeto de tratar los problemas más acu
ciantes de la zona, algunos de ellos 
agravados por la riada del pasado día 
14.

Ha sido ima auténtica jomada de 
trabajo, en la que se han invertido tres 
horas largas para examinar en gran 
parte las necesidades de la comarca.

Hizo la presentación del acto el alcal
de de Ayllón, señor Buquerín Gutiérrez, 
quien se congratuló de la presencia en 
la villa de los altos representantes de 
la Diputación Provincial.

«Siempre ha sido considerada la co
marca de Ayllón, dijo, como la más de
primida de Segovia, y una de las prime
ras de España. Si a esto unimos los pro
blemas que de manera alarmante ha 
causado la riada, con unos daños cuan
tiosos, no cabe duda de que los asuntos 
que van a tratarse serán tomados en 
consideración por las autoridades y 
atendidos en la medida de sus posibi
lidades.»

Le contestó el señor Nieves Borrego 
con palabras de aliento y en ellas ma
nifestó su interés por esta comarca.

EXPOSICION DE PROBLEMAS
Se pasó revista en primer lugar a la 

problemática que tiene la zona, empe
zando por la necesidad de crear puestos 
de trabajo a fin le evitar la sangrante 
emigración.

Se estudiaron también las posibilida
des de construir una nueva casa cuartel 
para la Guardia Civil y un Centro Co
marcal de Sanidad, teniendo en cuenta 
que se trata de una extensa zona, en
crucijada de las carreteras N-110 y C- 
114, a caballo de cuatro provincias y

del río Aguisejo, etc.
alejada de los centros sanitarios, con 
falta de médicos y servicios.

Después se estudió la posibilidad de 
construir viviendas de tipo social como 
necesidad elemental para el despegue y 
desarrollo.

Otro de los temas suscitados c o c h o  
más interesantes fue el del ensanche y 
mejora de las carreteras para la indus
tria y creación de otras nuevas, además 
de la conservación de los firmes con 

1 personal que esté cerca de las necesida
des o eventualidades casi constantes, as! 

¡ como la protección del río Aguisejo.
Se trató también del centro cultural 

comarcal que se desarrolla en el palacio 
del Obispo Vellosillo y la necesidad de 
completar la adquisición y restauración 
del mismo.

Se expusieron de una manera gene
ral los daños materiales causados por 
la riada en fincas dedicadas a huerto y 
labor, solicitando las ayudas necesarias 
como un principio de solidaridad. En 

¡ este sentido, el presidente de la Dipu
tación manifestó que enviará técnicos 

i para visitar la zona y estudiar los efec- 
¡ tos.

Se pidió que se hiciera un estudié 
, geofísico de la zona y se construyera 
l una presa reguladora del curso del río.

HABLAN LOS ALCALDES
Después, cada uno de los alcaldes y 

; representantes de Ayllón, Ribota, Sal
; daña, Corral de Ayllón, Fresno de Can- 
¡ tespino, Riaguas de San Bartolomé, Al- 
I conada de Maderuelo, Aldealengua de 
’ Santa María, Languillar Santibáñez de 
i Ayllón, Grado del Pico y El Negrero 

fueron exponiendo sus problemas y ne
cesidades, varias de ellas sobre los da
ños causados en puentes y camlivóo. 
siendo contestados por el señor Nieves 

1 Borrego, para tratar de solucionar rá
pidamente algimos de los problen’-as, 
entre los que cabe destacar el aisla
miento de Alconadilla.

Finalmente se pidió la ejecución de 
las diversas obras pertenecientes al 
plan 1976-77, que recientemente han si
do aprobadas por el pleno de la Diputa
ción, referentes todas ellas a abaste-ci
mientos de aguas y saneamientos.

SEÑOR

HERNANDEZ RUIZ

21 de

EL

DON TEODORO
Agente judicial

FALLECIO EN VALLADOLID EL DIA 6 DE ENERO DE 1977

A los 62 años de edad

Habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

SUS COMPAÑEROS DE JUSTICIA,

Participan tan sensible pérdida y les agradecerán la asisten
cia a la misa que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará 
mañana, día 22, a las siete de la tarde, en la iglesia parroquial 
de San Millán.
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SAN ILDEFONSO EL ESPINAR

Sustanciales mejo
ras en el convenio 

colectivo de

EL ALCALDE, TAJANTE: «LA BANDA DE

SAN 
nuestro 
TASTO

«Vieasa»
ILDEFONSO. (De 

corresponsal ANAS- 
AGUADO VALDE-

«Pero 
el que

En este

MUSICA NO DESAPARECERA»
si siguen creciendo los gastos tendrá que ser el vecindario 
decida si ha de ser el Ayuntamiento quien los sufrague»
diario vienen apareciendo ciertos artículos cuantas actuaciones extraordinarias

NEBRO}.— Como' anuncia
mos en su día, se ha firmado 
el convenio colectivo de «Vi- 
casa. S. A.».

.Este convenio se ha hecho 
en un-ón de tres fábricas vi
drieras más de España, y la 
comisión social quie ha ido en 
repres- ntacicn del centro de
San Ildefonso ha estado com
puesta por don Andrés Velasco 
Pilar,- don Gabriel González 
Marug.n,- den Manuel Pérez 
Sastre y -don Modesto García 
Piedra.

Tor la parte económica, el 
director del centro de traba
jo, den Jesús Arribas Gíla.

Las dehberaciones se han 
realizado en un ambiente de 
n';iJmLii'..:Jdiajdl si bien íéddap íue 
roñ arduas y fuertes, pero al 
final se ha conseguido un con
venio colectivo bastante inte
resante.

Gomo decimos, las mejoras 
han sido sustanciosas y para 
conocimiento del lector trans
cribimos las más importantes, 
teniendo en cuenta que nos 
adelantamos a su publicación, 
debido a que; no obstante es
tar en vigor, todavía no se 
ha publicado oficialmente en 
el centao dle tíralbajo.

MEJORAS ECONOMICAS

— Subida salarial lineal 
anual de alrededor de 70.000 
pesetas. .

— Revisión trimestral según 
el índice d'e carestía de vida, 
marcado por el INE.

— Subida a todo el pei-sonal 
de tu:no, que se pagará, in
clusive, durante sus vacacio
nes.

— Aumento'de la paga de 
bmeficios.

sobre la banda de música de esta villa, con información 
del corresponsal, señor Sáiz Garrido. En el publicado 
con fecha 13 del actual se vierten preocupaciones por 
la posible desaparición de la banda de música munici
pal, y se hacen aseveraciones e informaciones con un 
desconocimiento total de la vida económica y de afecto 
que este Ayuntamiento tiene con su «Agrupación Artís
tica Musical», ya que no es «banda municipal». Cual
quier exposición con justificaciones más o menos acer
tadas podría dar contestación y puntualización al tema, 
pero en datos contables y en actuación de la corpora
ción quedará sentado muy claro que este Ayuntamiento 
siente viva preocupación por la permanencia y mejora 
de dicha agrupación.

Les ensayos que el director, señor Ruyra, departía 
a los componentes de la agrupación, y que ha venido 
realizando durante treinta años, los ha hecho en los 
lugares más dispares y menos adecuados para este ejer
cicio, teniendo que recorrer edificios municipales en 
abandono, hogar de Juventudes, antiguo cuartel de la 
Guardia Civil, locales en alquiler inadecuados, escuelas 
antiguas^ viviendas de funcionarios municipales, capi
lla del convento de Hijas de Jesús, etc. etc. Ante tal 
situación esta Alcaldía y su corporación construyó un 
local expresamente dedicado para la Academia, dispo
niendo desde una sonorización perfecta con todos los 
departamentos y servicios hasta ima mejora en el ins
trumental y vestuario, a plena satisfacción del director 
y de sus componentes.

En cuanto a la inversión económica me concreto a 
las cantidades según ejercicios durante Jos siguientes 
años, con datos que obran en la Intervención munici
pal: •

Gastos de banda incluidos todos los conceptos:
Año 1974, 854.785 pesetas; año 1975, 1.336.849 pesetas; 

año 1976, 2.071.954 pesetas.
La última subida, correspondiente al año 1975, fue 

de un 25 por ciento; la del 76 será la que corresponda, 
según los incrementos oficiales.

Asimismo, la corporación disminuyó el mayor nú
mero posible de actuaciones que coincidieran con días 
laborales, celebrándose actualmente la mayoría de los 
conciertos y actuaciones en días festivos y, casi siempre, 
fuera de les horarios de trabajo. Se pagan también 
aparte las actuaciones especiales que no estén incluidas
dentro del calendario, y se les autoriza asimismo a

realicen fuera df
la Iccalidad, sin que el Ayuntamiento perciba cantidad 
alguna, habiéndoles eximido de la aportación que antes 
existía del 15 por ciento, que es íntegra por tanto, para 
los músicos.

A la vista de cuanto expongo los lectores podrán lle
gar a la conclusión, una vez más, de que la información 
no es ni imparcial ni veraz, y si tendenciosa al tratar 
de inmiscuirse en otros temas como son:

a) Dejar de actuar en el barrio de la Estación, que 
es un núcleo de población del municipio, con todos sus 
derechos, privándole de las únicas fiestas extraordina
rias que disfrutan al año.

b) Tratar de anular los conciertos de los jueves de 
La Corredera de El Espinar, que son ya tradicionales 
desde hace cerca de cuarenta años y es el día de los 
niñes. Si a éstos -les preguntáramos, y al vecindario y 
colonia veraniega, ¿estarían conformes con la desapa
rición del baile de los jueves? Creemos diría no.

Esta corporación se siente no solamente identifica
da con la Agrupación Artística Musical si no taanbién 
orgullosa de ella, ya que en el concurso regional de 
bandas fue la de El Espinar la que alcanzó el primer 
premio, y esto tiene más mérito por tratarse de un^ 
músicos que, privándose de sus horas de ocio, las de
dican al estudio y ensayo para levantar el pabellón de 
su pueblo; es este el fin que les mueve más que el eco
nómico, pues no son profesionales., Y también me atre
vo a asegurar que ellos se encuentran plenamente res
paldados por el Ayuntamiento y su director, que siem
pre han encontrado solución en los múltiples proble
mas.

MEJORAS SOCIALES

— Aumento de vacaciones 
a partir IdlefJ año 78, no ainties, 
debido a las restricciones le
gales.

— Librará los sábados el

#.*******************

personal de horario normal.
El convenio tendrá una du

ración de dos años.
Felicitamos a la comisión, 

por el buen convenio colecti
vo que han conseguido, a la 

- diirecitiiva ¿por |el iesfuéinzo y 
cdmpuiesión q¡ue ha imaritieinido 
y abogalmois ¡porque las restriic- 
ciones y demás cargas no in
cidan solamente en el mundo 
del trabajo.

No gaste más gasolina 
es más rentable

el GAS-OIL

La intencionalidad de apoyo y deseo de permanen
cia de esta Agrupación Artística Musical en El Espinar 
queda totalmente demostrada al remozar con obras im
portantes la actual plaza de la Corredera, lugar preemi
nente para conciertos y bailes donde la banda actúa.^

Pero de seguir el ritmo de crecimiento en gastos oca
sionados, según se comprueba anteriormente, será el ve
cindario el que tendrá que decidir si esto es soportable 
a expensas solamente de la corporación, o habrá QU 
arbitrar algún otro medio que yo siempre espero logi 
a través del Ministerio de Educación y Ciencia, porj ’•» 
tarse de un estamento más de la cultura, merecedo 
del apoyo imprescindible para su promoción.

La «banda de música» o Agrupación Artistico-Mu»1 
cal de El Espinar, no desaparecerá porque está tan v 
culada al pueblo como la propia Corredera. " •

Como se observará el contenido del artículo 
testamos tiene torcida intencionalidad en la 
pública, tanto en este aspecto como en el de crear 
clima de enfrentamiento entre autoridades y vecinLirjto 
porque asi parece ser es el estilo de quien eso ha^.^ 
con desconocimiento de la responsabilidad perioa 
y de la profesionalidad que escribir un artículo em • 
y obliga.

Antonio Vázquez Aparicio
(Alcalde de El Espinar)

Empresarios segovianos

Remitid cuanto antes el boletín de inscripción a la “FEDERACION EMPRESARIAL 

SEGOVIANA”. Gobernador Fernández Jiménez, 18, para participar en la Asamblea 
Constituyente que se celebrará próximamente.
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información. Racional H información, Racional B información, Racional
’ el proyecto de ley 

de asociación sindical
Quedó reconocido el derecho de 
asociación de los funcionarios

Madrid, 21.—Tras siete sesiones de trabajo, la Co
misión de leyes fundamentales de las Cortes Españolas 
dictaminó ayer el proyecto de ley de Regulación del 
derecho de asociación sindical.

La sesión comenzó con el estudio de la disposición 
adicional que regula el derecho de asociación de los 
funcionarios estatales.

Después de la primera intervención de la ponencia, 
que se mostró abierta a toda sugerencia, las interven
ciones de los procuradores tuvieron el mismo tono que 
las registradas el día antes, con insistencia, por los se
ñores Madrid del Cacho y Palomares Díaz, en excluir 
de los efectos de esta ley a los clérigos y los jueces, ma
gistrados y fiscales, respectivamente. '

El texto, aprobado por 24 votos a favor, uno en con
tra y ocho abstenciones, es el siguiente: “Exposición 
adicional: 1) Queda excluido de la presente ley el per
sonal militar. 2) El ejercicio de asociación sindical por 
los funcionarios públicos y por el personal civil al ser
vicio de la Administración militar se regulará por dis
posiciones especificas”.

Con este texto queda reconocido el derecho de aso
ciación de los funcionario, que fue apoyado, sin éxito, 
en los debates de la Ley Sindical de noviembre de 1970, 
por el señor Pedrosa Latas.

Militantes demócrata-cristianos y socialistas 
piden la unidad de los partidos 
de las respectivas ideologías

La alianza de Jos partidos las distintas ideologías. Así, 
centristas y liberales de que ayer militantes de Unic i De
informábamos ayer, ha dina- mocrática Española (UDE) del 
mizado en cierto motivo las partido Popular Demócrata 
tendencias unitarias dentro de Cristiano (PPDC), Izquierda 
los partidos y grupos afines de Democrtica (ID), y la Fedlera-

la “ikurrma”, izada en la Diputadór 
de Vizcaya

Bilbao, 21.—A los sones del “Gernika’ko Arbola", inr 
terpretado por la Banda Provincial de Txistularis”, ha 
sido izada esta mañana la “ikurriña” en la Diputación 
Provincial de Guipúzcoa.

Las noticias que llegan hasta el País Vasco sobre las 
posibles medidas a tomar en el Consejo de Ministros 
son escasas, pero tras los últimos acontecimientos hay 
una gran dosis* de optimismo. El alcalde de Vergara ha 
asegurado que habrá noticias espectaculares en las 
próximas horas, y según todos los indicios, se trata de 
la concesión de una nueva amnistía, que pondría en li
bertad a la casi totalidad de los presos vascos. Queda
rían en las cárceles únicamente una docena de mili
tantes de ETA, precisamente los implicados en los más 
resonantes atentados ocurridos en los últimos años.

cien Popular Democrática 
(b tD), han suscrito un docu
mento en el que hacen un lia. 
mamFn'h a sus ctirrénte^ 
para que trabajen eco. la má
xima urgencia en una unión 
lo más estrecha posible de lá 
dlemooraca yistiana. 
comprometemos, en la miedi- 
da de nuestras posibilidades 
—díccn— a sumar nuestros, 
esfuerzos en pro de esta gran 
tarea».

EN EL CAMPO 
SOCIALISTA

EN POCAS LINEAS
“Va a haber Embajada yugoslava en Madrid. Espero 

que así sea, aunque no hay fecha, porque hay dos 
partes para estudiarlo y es necesario esperar. Va- 
u'os a este objetivo", declaró a los periodistas el vi
ceministro yugoslavo de Asuntos Exteriores Dragan 
uS3'??6, a 6U llegada> ayer tarde, al aeropuerto 
ie Madrid-Barajas, en avión procedente de Zurich

I-ntre insultos, voces y desorden terminó la conferencia 
pronunciada ayer por la tarde en Salamanca por el 
secretario general de Alianza Popular y exvicepresi- 
oente del Gobierno, don Manul Fraga Iribame. Du • 
rante la conferencia, grupos de personas que no ha- 
D>an entrado en el salón vocearon diversos “slogans” 
contra el señor Fraga Iribame y golpearon fuerte- 

una de las puertas de acceso al salón donde
-.ma lugar la conferencia. El coloquio fue suspen-
• uo cuando sólo habían intervenido dos personas. :

- Sammers sucederá a Alvaro de Laiglesia en la ¡ 
el pCC-On de “La Codorniz". Figurará a su lado, en i 
mv cíP0 de dirección, el humorista donostiarra Chu- ; 
an«"/hímez y algunos otros componentes de la des
parecida revista “Hermano Lobo”. Dado que Sum- ; 

la ^noUene el titulo profesional, podría figurar en I 
nancheta del semanario algún otro periodista. I

ción6* tUnes nt> 86 res°lverá definitivamente la situa- 
drid CCnfVctiva de los transportes privados de Ma- 
Aver estiman fuentes sindicales oficiales, 
en la C2nLlnuó la huelga, aun después de la firma, 
neas ^adruSada del día 20, del convenio de las li
bros -i e^ulares*. en la que no participaron los miem- 
^sam’nv a com!sióú elegida por los trabajadores. Una 
Para tri.<1Ue iban a celebrar ayer los trabajadores 
Puda sobre la continuidad - de la huelga no 

celebrarse por falta de local.

GRAN OCASION
VENTA ESPECIAL PANTALONES TERGAL

PANTALON caballero Tergal calidad ... 
Id. niño Tergal calidad ..................................  
Id. niño Vaquero algodón .............................  
Id. caballero Vaquero algodón.....................  
ABRIGO señora, gran novedad ................  
ABRIGO niño paño.......................................... 
GABARDINAS señora, desde .......................

«LA CASA DE LOS PANTALONES»

Ptas.

550
395
475
495 

2.950 
1.985

660

DIEZ
Deseo contable y obreros ambos sexos 

nara trabajar en fábrica de embutidos, 
con práctica. Señor SANCHEZ

TABLADA, Teléf.
ESPINAR, Teléf.

854-11-24
18-80-13

Los interesados deben presentarse en la Ofici-
na de Empleo del S.E.A.F. (P.P.O.) Avenida del 
Generalísimo número 76, Collado-Villalba.

(Ref. CV. 169)

Desde 18 años - TÍTULO ELEMENTAL - 415.240
EXAMENES EN SEGOVIA

PTS. ¡ 
ASO

18 a2es LIBRES para AUXILIARES DE SEGUNDA DEI, INSTITUTO N. PREVISION. AMBOS SEXOS. 
ckios fáNiJ105/ 53n máximo de edad. Título: Bachiller Elemental, Graduado Escolar o equivalente. Ejer- ,

^-Parar'Vn (m.ecanoSrafia. ortografía, problemas de Aritmética y Programa de 27 Temas) que puede usted 
^hios exám SU donilclho con nuestros Textos. ¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD! Cuatro exámenes al año. Pró- , 
Uñarse en W0 y octubre de 1977 y enero de 1978. Instancias hasta el 10 de febrero (para exa- ,
^■PUa 1 • URGENTE (indicando su título y acompañando veinte pesetas en sellos de Correos)
^RID-i^^-01011 sobre est€ NUEVO SISTEMA DE OPOSICIONES. Diríjase a JURISPERICIA, Jardines, 3,

Por su parte, represvíifantcs 
del Partido Socialista Popu
lar, el presid'ene dón Enrique 
Tierno Galván, de la Pediera- 
ción de Partidos Socialistas y 
de la Federación Socialdemó- 
crata, celebraron el miércoles 
por la noche una .reunión parai 
fijar su postura respeto a la 
qoalkióni de sectores; ’dlemó- 
cratas-ristianos y liberalt s, que 
califican cbe Centro-dieniecha.

Según círculos allegados a 
estos pai-bidos, en la cena se 
hizo un estudio minucioso del 
significado del nuevo gnipo 
de «Centro Derecha» que, 
aparentemente tiene gran in
fluencia demócrata - ccistianá 
y va dárgido a contramatar a 
«Alianza Popula».

Como consecuencia dé estos 
contactos, ayer 120 militantes 
social isas madrileños, pertene
cientes a Convergencia Socia
lista de Madrid1 (FPS), Agm- 
pación Socialista Madrileña 
(P.S.O.E.) y Federación So
cialista de Centro (P.S.P.) han 
firmado y difundido un do- 

Ícumento en el qué .rediriéndose! 
a las divisiones en el campo 
socialista afirmaron que «es 

, necesario superar esta sitúa, 
ción con el fin de potenciar 
el movimiento socialista en ej 
Estado español».

En el documento expresa 
la voluntad de los finnantesi 
die «trabajar juntos para hacer 
efectiva la unidad del movi
miento socialista».

Señala que la actual sitúa- 
cien de fragmentación socia
lista es inadmisible desdle el 
momento en que existe una 
común voluntad política: da 
consecución de una sociedad 
sin clases en un marco plena
mente democrático».

Indica que «el triste espec
táculo de. la división y la con
frontación hace que miles dti 
socialistas de nuestros pueblos 
no ingresen en ninguna de las 
organizaciones».

El documento reconoce las 
dherencias entre las tres orga
nizaciones • —PSOE, PSP y 
FPS— y explica que éstas 
«van a hacer que la unifica
ción no pueda conseguíise sin 
pasar por el debate, la nego
ciación y la búsqueda de un 
acuerdo».
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Un lema a debate: Los horarios comerciales
«No querer cerrar los Sábados por la tarde porque el consumidor 

segoviano se marcha a comprar a Madrid, es
un cuento chino». (Trabajadores)

«Hay que mentalizar al cliente para que no haga sus compras a última 
hora, porque perjudica al dependiente». (Asociación de Amas de Casa)

EL AEEUlfTADO
BE SEGOVIA

DIARIO DX INFORMACIÓN X INTXRXgxe SXXZRAMe T —

A punto de cumplirse el año de la puesta en vigor 
de) decreto del Ministerio de- Comercio sobre horarios 
comerciales, el trabajador, empresario y consumidor 
todavía no se han puesto de acuerdo sobre cuál es la 
mejor solución para el debatido tema. Cada uno aduce 
sus razones, y todos, bajo su punto de vista, creen lle- 
yar razón. Con el fin de mantener un diálogo con los 
protagonistas del asunto, nuestro periódico hizo una 
C€v3vocatoria y a la misma acudieron las tres partes del 
conflicto. Los trabajadores, empleados de comercio, es
tuvieron representados por Fuencisla Sanz -(textil), Lu
ciano Otero (alimentación), Maribel Rincón (textil), 
y Antonio Vaquero (textil), presidente de la UTT de 
Comercio. Los consumidores estuvieron representados 
por Pilar Calleja y Eugenia Moreno, secretaria y teso
rera, respectivamente, de la Asociación Provincial de 
Arr-as de Casa y de la Asociación de Consumidores. Por 
lo- empresarios dialogaron Angel Serrano, Serapio Ber
mejo y Alberto González, presidente de la Federación 
Provincial de Comercio. Con todos ellos dialogamos du
rar,te más de dos horas. Todo se desarrolló dentro de 
lo? cauces que requería el diálogo y la convocatoria.

UN DECRETO QUE NO HA RESUELTO NADA

—Un año después de la implantación, en periodo de 
prueba, del nuevo horario comercial, ¿cuál es el balan
ce que del mismo se puede hacer?

AMAS DE CASA: Para nosotras no ha sido perjudi
cial que los establecimientos cierren los lunes, lo cual 
ha demostrado que a cualquier horario se puede amol
dar al cliente. Sin embargo, podemos decir que lo que 
ha significado un caos ha sido la anarquía en cuanto 
al cierre diario de los establecimientos, ya que han si

no debería abrirse ningún establecimiento, con la ex
cepción de los de alimentación. Normalmente el ama de 
casa no sale antes de esa hora a comprar.

EMPRESARIOS: La apertura debería ser a las nue
ve y media y el cierre de mediodía de una y media a 
dos. Por las tardes antes de las cuatro no se debería 
abrir, para cerrar en invierno de siete y media a ocho, 
y en verano a las ocho.

TRABAJADORES: Nuestro deseo en este aspecto es 
que la apertura fuera a las nueve de la mañana y has
ta la una y media de la tarde, y la otra media jorna
da de 4,30 a 8. Creemos que es un horario que puede 
satisfacer a todos. Siempre, claro está, que el compra
dor no llegue a los establecimientos justamente a la 
hora del cierre.

AMAS DE CASA: En ese punto estamos de acuerdo. 
Aquí sí que hay que mentalizarnos todos para no hacer 
las compras a última hora, ya que reconocemos que con 
ello se perjudica al trabajador de comercio.

ESO ES UNA “BURRADA”

-—A la hora de la formulación, por los organismos 
oficiales, del horario comercial, ¿éste se debe implan
tar con carácter uniforme para todo el país, o respetan
do las características de cada una de las provincias?

EMPRESARIOS: El promulgar un horario igual pa
ra toda la nación es algo absurdo. Esta debería ser una 
cuestión a tratar en el ámbito local de una provincia. 
Lo que ha de quedar bien claro es que tener más horas 
abierto el establecimiento, no por ello vas a vender más. 
De otra parte al Gobierno hay que pedirle que limite 
las horas de apertura de los establecimientos; tener

AMAS DE CASA; Qj 
aspecto que han tocado^ 
que recibimos del de^ 
gran ayuda y valia pan 
relación humana ente”. 
Por eso nos preocupa u 
ción de estos trabajados 
porque en muchas oc^ 
ñuto para ir a comprr 
intentar plantear entre. 
Asociación con el fin de!

y en este último 
res. que el servicio 
cerdo es de una 
irte una auténtica 
y el que compra. 

c:ras la lamenta- 
ien salir a su hora 
ms al último mi- 
tma que vamos a 
L;adas a nuestra

A CO)

—El cierre del con 
algo en lo que muy p 
serie de dificultades i 
¿Cuál es, al respecto, 
nes de los distintos se 
mo?

»< por la tarde es 
de acuerdo por la 
encierra el tema. 

$ posibles solucio- 
Tienen en el mis-

AMAS DE CASA Y «O 
nuestras asociaciones rzii 
fondo, en principio 
por la tarde perjudica íj  
chas esposas salen a cijP 
e hijos. Sin embargo, sj 
nos pasaría igual que 5»’ 
mentación, que todas SU 
beza diciendo que eso ^11 
acostumbrado a ello y y 
otra parte también 
ese díá por la tarde y 1 
cuestión de que cada 
en solucionar las eos;- I

EMPRESARIOS: S¡N 
tarde el público se v^ 
que lo hace el día 
neral para toda 
en cerrar, pero de w , 
en verano, por ejemp^ 
las zonas colindantes ^ 
comprar ese día, y 
hicimos una encues i;. - 
mos que era así. 
día más el sábado 
gente que en Madr-a 
la mañana y se va

RSS: Pese a que 
“20 este tema a 
«rre del sábado 

6 puesto que mu- 
6 ron sus maridos 
«lo tel medida, 

■■ comercio de ali- 
* -nanos a la ca- 

ya nos hemos 
normal. De 

ferias de señoras 
“P^co. Todo es 
c poco de interés

iM-íados P°r la 
^ual 

¿r16 fuera ge- 
¿í acuerdo 
í ÍLdecir ^ue 
Videntes en

tr.: a Segovia a 
^Puesto que 
c^erci0 yvi-

ven- 
mucha 

por5U¥la. y tene-

de muy pocos los que se han puesto de acuerdo en este 
ter .a, perjudicando al cliente que no sabia a qué hora 
cerraba éste o aquel otro.

TRABAJADORES: Los horarios comerciales que has
ta ahora tenemos significan una “libertad” presionada 
y exigida a la Administración por los grandes almace
nes, Ellos pidieron este horario diciendo a los respon- 
sat ies del Ministerio que con él crearían más puestos 
de trabajo, pero la realidad de un año de prueba ha ve- 
nióo a demostrar lo contrario y a no confirmar lo que 
ellos prometieron, lo cual significa que han engañado 
ñ la Administración, puesto que no se han creado esos 
puestos. En el caso concreto de nuestra ciudad, existe 
un verdadero lío comercial en cuanto a cierre y aper
tura. Lo ideal sería encontrar un horario asequible, pa
ra beneficio de todos.

EMPRESARIOS: El decreto que ahora cumple un 
afi<- no ha resuelto nada. La solución está en unificar 
horarios por sectores, incluso en el cierre de los esta
ble: imientos.

PUNTUALIDAD, SEÑOR CLIENTE...

—A escala nacional el consumidor se ha pronuncia
do en distintas ocasiones sobre la apertura del comer
cio más tarde por las mañanas de lo que en la actuali
dad está establecido. ¿Para el cliente segoviano existe 
algún problema al respecto?

CONSUMIDORES: Antes de las diez de la mañana

abierto sesenta horas a la semana es una “burrada”. 
Nosotros, lógicamente, lo que queremos es vender en . 
nuestros negocios, pero también deseamos tener horas 
para descansar y pasarlas con nuestras familias. Las 
pegas grandes en este aspecto las proporcionan las em
presas familiares, las cuales no se verán afectadas por 
ningún decreto en el aspecto de horarios, teniendo sus 1 
establecimientos abiertos a cualquier hora, lo cual va ( 
en perjuicio de aquel que tiene dependencia a su ser- * 
vicio. La solución estaría en que los decretos fuesen de j 
obligación para todos, pero de no ser así la solución, en 
el pequeño comercio, es difícil. i

TRABAJADORES: Lo que se debía de regular son । 
los horarios a escala provincial y por gremios. También : 
sucede que el empresario de comercio está muy desu- । 
nido y a la hora de ponerse de acuerdo, incluso con ¡ 
una votación por medio, nadie cumple con lo acordado. 
A este respecto no tenemos más que ver la anarquía ‘ 
existente éntre uno y otro comercio, pese a que sean ' 
ambos del mismo sector. Y aquí tenemos que volver al 
tema que tratamos al comienzo de esta reunión, y que 
no es otro que el problema que para nosotros repre
senta no poder salir a una hora fija del puesto de tra
bajo, ya que, y esto es muy normal en Segovia, el con
sumidor siempre llega al comercio a la crítica hora de 
cerrar, y si no le atiendes se va a la tienda de enfren
te, que sí que lo ya a hacer, y has perdido un cliente. 
Esto no sucedería si todos estuvieran de acuerdo con la 
hora fijada con antelación.

Restad

Nuef»

Teléio»3'

Bodas, banq^ 
especial’̂

deado de gam05

Abierto has^ 

de Madrid.

!í

^cios,

ro-

,jria Puerta

mos que atenderlos, puesto que si al consumidor de Se
govia le tenemos ya aquí, al que llega por primera vez 
no le podemos perder, puesto que si no le atiendes un 
dia, es un cliente que.has perdido para siempre.

A muchos de nosotros nos gustaría poder cerrar y 
marcharnos a Madrid u otro lugar a ver exposiciones o 
una obra de teatro. Pero no puede ser así, puesto que 
incluso existen clientes que vienen de Madrid, expresa
mente, a comprar en Segovia. El empresario que no cie
rra su establecimiento un sábado por la tarde no es por 
egoísmo, sino porque sus ventas son más grandes ese 
día que en otro cualquiera de la semana.

TRABAJADORES: Lo que se acaba de decir aquí por 
parte de los empresarios de que no se puede cerrar los 
sábados por la tarde debido a que el comprador sego
viano se marcha a Madrid, nos van a perdonar que lo 
pongamos en duda. Nosotros creemos que a la capital 
de España los segovianos se van a comprar cualquier 
día menos el sábado, puesto que normalmente el mari
do tiene ese día para descansar y no acepta hacer un 
viaje sólo para comprar, ponemos por ejemplo, un ves
tido a su señora. Lo que no entendemos es que la me
dida del cierre se haya podido llevar a efecto en otras 

. provincias limítrofes a la nuestra, y a menos distancia 
de Madrid, y que aquí no se pueda hacer. Con esta si
tuación el que pierde es el dependiente de comercio 
que no puede hacer su vida familiar ni tener tiempo de 
ver a sus hijos. Asimismo pensamos que este problema 
le tienen también algunos de nuestros empresarios; 
con ello demostramos que el cierre de esa tarde nos iría 
bien a todos. A nosotros, trabajadores, no nos importa
ría alargar la jomada del viernes hasta las nueve de 
la noche, en compensación de la tarde del sábado.

Y queremos dejar bien claro que nosotros, ni ahora 
ni nunca, hemos tratado, con este tema, de perjudicar 
a nuestras empresas, puesto que reconocemos que éste 
es nuestro medio de vida. Estamos de acuerdo que en 
ciertos sectores las ventas de los sábados superan las 
de otro día de la semana, pero pensamos que si se cie
rra ese día las ventas se repartirían en los días ante- 
i lores. La posibilidad que tiene hoy el trabajador de co
mercio de lograr una formación superior es práctica
mente nula, por la anarquía de horarios existente, pues
to que, por unos u otros motivos, está trabajando en el 
comercio de sol a sol.

EMPRESARIOS: No es todo el comercio de Segovia 
el que se opone al cierre en ese día, es más, creemos 
que se tiende a cerrar. Lo que pasa es que las peculia- 

_ ndades del comercio de regalos, textil y calzado son 
distintas, por ejemplo, a las de una ferretería, y justo 
ahí existe el problema, que tiene difícil solución tal y 
como lo plantean unos y otros.

¿QUE VÁ A PASAR EN EL FUTURO?

El tiempo había ido pasando sin darnos cuenta de 
ello. El diálogo con nuestros amables interlocutores te
nía, por motiyos de horario, que darse por concluido. 
Muchas cuestiones aún quedan por resolver. Un inter
cambio de ideas es siempre útil, pero es más útil que 
el Gobierno conozca las necesidades de cada mercado 
y que a través de ellas aplique, en consecuencia, la nor
mativa. Hay una realidad palpable: si todo se abre y se 
cierra al mismo tiempo, el propio trabajador de comer
cio, y también el empresario, tendrán que realizar jue
gos malabares con el horario para poder comprar. De 
otra parte el empresario pequeño, que es la mayoría, 
está en desacuerdo con tener abierto el Establecimien
to durante sesenta horas a la semana. A este respecto 
podeñios señalar, como ejemplo, que en Bélgica las ho
ras de apertura semanal son 64; en Alemania, 53; en 
Italia, 48; en Francia el comercio de la periferia tiene 
59 horas semanales y 72 los del centro. De ello se pue
de sacar algún ejemplo, pero es evidente que cada país 
adecúa sus horarios a sus necesidades y costumbres. El 
tiempo de rodaje de la ley de horarios comerciales ha 
concluido. Pero no sería lógico que la experiencia fuera 
una meta de llegada, sino de partida.

I
¡ Hoy hace 75 años decía:
। CARTA ABIERTA AL GOBERNADOR SEÑOR 1 

GONZALEZ REVILLA, EN EL GOBIERNO CIVIL .

O DONDE SE HALLE

Muy distinguido Sr. gobernador: Me alegraré í 
que al recibo de estas cortas letras se encuentre * 
usted con la menor cantidad de bilis posible. Yo / 
estoy bueno, a Dios gracias. 1

Pues ésta se dirige para decirle que me ha de- 1 
jado frío la noticia de la. absoluta prohibición de • 
tomar apuntes en esa casa de su digno mando.

Me ha matado usted, señor González, porque » 
ahora ¿cómo voy yo a justificar mi sueldo? | 

V. S. me quita el pan ¡Ingrato! Ese es el agra- i 
decimiento que me tiene después de haberle ja- 1 
leado constantemente...

En fin, decidido estoy: me alejo hoy de Segó- | 
vía «a lomos de un mal rocín», para lo cual le | 
rogaría diera las órdenes oportunas al oficial en- | 
cargado, expendedor de cédulas personales de la S 
nueva invención de V. S. para borricos y congé- * 
neres. w

Mi cabalgadura, hace, aproximadamente, la S 
cuarenta.mil de la provincia; (mire V. S. que son g 
burros, ¿eh?), por si necesitan la afiliación, es de | 
mediana estatura, negro y con un hambre... g 

, Tenga usted la seguridad que se comería la guía ■ 
si se la pusiera delante, porque, eso sí, a estómago g 
le ganan pocos.

Dos cosas me alejan de su lado, señor González; S 
la primera es la falta de las noticias que por orden ■ 
de usted me suministraban en ese Gobierno que, 2 

úi dicho sea sin faltar, por las mañanas más parece 3 
W una casa de empeños a juzgar por las ropas de ,,,. 
1 todas clases que se cuegan en sus balcones, y la M 
■ segunda, porque si es cierto lo que dicen, de que M g han ido algunas personas a la Corte a prepararle 8 
s a usted las maletas y éstas consiguieran su ob- 
® i^y!, no podría ver esa marcha sin lágrimas
g en los ojos, porque, francamente, le he tomado a < 

usted querencia. ™
g , ¿Y cree usted, señor gobernador, que no llora- W 
m rán también los empleados a sus órdenes? Pues B 
e sí, señor^ uno de los del Pósito hacía ya pucheros g 
g esta mañana, solamente al pensar en el caso im- 
g probable de que le hicieran a V. S. «ahuecar el ala». B 
g Pero no se apure usted por eso, señor González, S 
g que según tengo entendido, harán una solemne g 
g protesta ciertas señoritas que se saben de memo- g 
g ria el reglamento que redactó V. S. para la higie- 8 g ne. Y luego se marcharán, también, si tienen el B 
y duro para el volante de salida. g
1 Porque es lo que ellas dicen: ¿Qué haremos g g nosotras si nos le llevan? <
g No es de presumir que aquellos señores consi- 8 

gan su intento; pero yo, por si acaso, no quiero ser B 
y testigo presencial de su despedida. Soy tierno de g 
i corazón y las emociones fuertes me quitan el ape- S g tito. B

Con que, adiós, mi querido señor González, 8 
® cuénteme siempre entre.sus más entusiastas admi- B 
B radores; porque ha hecho V. S. cosas que nos han w 
g dejado con la boca abierta, y no dude nunca que 5 
u con toda el alma le deseo que siga con sus prove- B 
B chosas -disposiciones para beneficio de todos . 1
1 Adiós, pues, buen viaje y perdón por las mo- g g lestias. #
3 No se olvide usted de la cédula para el burro. 8

J. M.a
(Fotos Aurelio M.)

¡NO DEJE QUE LA INFLACION 
CONSUMA SUS AHORROS!

Por cada 100.000 pesetas que usted mantenga sin 
invertir ha perdido este año 20.000

y por cada millón 200.000 pesetas

JULIAN REGUERA GARCIA
(Economista)

Les ofrece sus servicios para que usted invierta su 
propio dinero en Fernández Ladreda, 29, escalera 

B-l.° C (Junto a Club Angel)
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ü extfAn^ro Si ^«^<0 ü extfAn^efo PANORAMICA
■ ■«n mundial

Toma de
Washington, 21.— Jimmy 

Cárter asun-.ió ayer la presi
dencia de los Estados Unidos 
con la promesa de luchar pa
ra que Se respeten los dere
chos humanos en el mundo y 
eliminar “todas las armas nu
cleares de la Tierra

Bajo un sol radiante que. 
apenas consiguó elevar la 
temparatura en Washinton 
por encima de les cero gra
dos centígrados. Cárter asu
mió la presidencia cuando 
con su mano izquierda sobre 
la biblia y juró “preservar, 
proteger y defender ” la cons
titución.

Cien mil personas asistieron 
en la explanada en el capi
tolio a la ceremonia que ca

posesión de Cárter
da cuatro años se celebra el 
20 de enero en la escalinata 
del Congreso para tomar ju 
ramento al nuevo presidente 
vestido con traje en lugar del 
tradicional chaqué, Cárter 
rompió todos los precedentes 
al jurar como Jimmy y no 
con su nombre de pila James. 
El juramento le fue tomado 
por d presidente del Tribunal 
Supremo.

De pie junto a Cárter, Ge- 
rald Ford asistió con aspecto 
sombrío al acto que supuso 
su paso a la historia como el 
primer presidente norteame
ricano que llegó a la Casa 
Blanca sin haber sido elegi
do por el pueblo.

Ford no pudo ocultar su

EL GABINETE DE CARTER, A PUNTO
Washington, 21.—El Senado norteamericano aprobó 

ayer el nombramiento- de la mayoría de los miembros 
del nuevo gabinete del presidente Jimmy Cárter.

Con excepción del procurador general (ministro de 
Justicia), Griffin Bell; del secretario de Trabajo, Ray 
Marshall, y del secretario de Educación, Joseph Califa- 
no, los demás miembros del gabinete recibieron el vis
to bueno del Senado.

La aprobación del Senado es indispensable para po
der jurar sus cargos como nuevos miembros del Gobier
no del presidente Cárter que ayer tomó posesión.

El senado aprobó ayer mismo los nombramientos de 
Harol Brown, como secretario de Defensa; Cecil An- 
durs, como secretario del Interior; Michael Blumen- 
thal, como secretario del Tesoro; Cyrus Vanee, como 
secfetario de Estado; Bob Bergland, como secretario de 
Agricultura; Juanita Kreps, como secretaria de Comer
cio; Patricia Harris, como secretaria de la Vivienda, y 
Brock Adams, como secretario de Transportes. ’ -

Se espera que el Senado apruebe los nombramientos 
de los tres secretarios que no fueron confirmados hoy 
a principios de la semana próxima.—Efe.

MICHELIN
Precisa para su fábrica de Lasarte, 
(a 7 kilómetros de San Sebastián):

PERSONAL PARA FABRICACION

emoción cuando al comenzar 
su discurso Cárter se le acer
có para estrecharle la mano 
y agradecerle “todo lo que 
había hecho para reconciliar 
nuestra tierra ”.

En su breve alocución al 
país desde el podio donde 
prestó juramento Caiter pro
metió implantar un “nuevo 
espíritu ” que conforme una 
sociedad en la que se resta
blezca la justicia y la digni
dad humana.

Durante los quince minutos 
que duró el discurso, el nue
vo presidente hizo repetidas 
alusiones a sus propósitos pa
cifistas pero también advir
tió que“ estaremos siempre 
alerta y nunca seremos vul
nerables ”.

Cárter hizo también varías 
referencias a su intervención 
de ser especialmente sensible 
al respeto de los derechos hu
manos en el mundo como 
pro-metió durante la campaña 
electoral.

Mcmentos antes de que 
Cárter se convirtiese oficial
mente en el nuevo presidente 
de la nación, el senador Waí- 
ter Móndale prestó juramento 
como vicepresidente ante el 
presidente de la Cámara de
representantes.

Tras la jura, Cárter y Mon- 
dale penetraron con sus espo. 
sas en el edificio del Congreso 
para asistir a una breve re
cepción mientras Ford aban
donaba discretamente el ca
pitolio para abordar un heli
cóptero que le llevó al avión 
que le traslado a California.

Bajo un sol de ese Estado 
occidental Ford comenzará 
hoy su vida privada después 
de 28 años en la palítica como 
congresista, vicepresidente y 
presidente.—Efe.

El que hace publicidad 
toca provecho de ella, prin
cipalmente porque su nombre 
surge en la imaginación del 
comprador -sn el momento 
preciso de comprar.

ARGENTINA: La situación del expresident» ir 
Cámpora, su hijo homónimo v ai " 

gente peronista Juan Abal Medina, “no s» h, 2 d‘:' 
cado”, dijo ayer oficialmente la Cancillería 
El Comunicado fue emitido a raíz de versión^' 
dísticas que indicaban el Inminente otorgara¡r * 
salvoconducto a los tres asilados en la Embaiadq .c 
jico en Argentina.

* * *
El comandante en jefe del Ejército acusó ayer q i- 
gamzación terrorista “Montoneros” de ser la autor " 
la muerte de dos policías el miércoles en Bueno-a 
y una localidad cercana. Un sargento de la Polieia’ 
deral fue acribillado a balazos en una estación d? ' 

< vicio de la capital argentina mientras abastecíaXT 
solina a un automóvil policial, dice el parte cast¿r-“ 
Un agente de la Policía Federal también fue 
en un microbús por una pareja de extremistas ou-V 
bio al vehículo con ese fin.

■ ECUADOR: A primera hora de la tarde de ayer regre
só a Guayaquil Vital Alsar, el navega'-, 

español que dentro de dos días emprenderá en este 
puerto la expedición “Francisco de Orellana”. Alsar ha-

¡ bia viajado el miércoles por la tarde a Quito, con"-: 
i objeto de informar personalmente a las autoridades del 

Gobierno sobre los detalles de su empresa, que se pre
pone sea ■ lo más fiel posible a la hazaña realizada "e.i 
1541 por Orellana.

GRAN OCASION
Se vende en moderno edificio, situado 

en privilegiada zona oficial, AMPLISIMO 
LOCAL COMERCIAL, propio almacenes 
u oficinas que precisen gran espacio.

De 600 a 700 metros cuadrados
En planta principal
Calefacción central

INFORMA: Publicidad ULTRALAS

Teléfono 4125 22

EL SEÑOR
SE REQUIERE:

Interés de superación.
Madurez y responsabilidad.

DON ESTEBAN BRAVO BERMEJO
HA FALLECIDO EN SEGOVIA HOY DIA 21 DE ENERO DE 1977

SE OFRECE: Habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición de Su Santidaft

Incorporación inmediata.
Formación dentro de nuestros servicios.
Comedores de la empresa.
Economato de la empresa.

Interesados escribir a mano:

S. A. F. E. N. MICHELIN - Ref. P. F.
Apartado 139 - SAN SEBASTIAN

Ref. O. E. número 1-11.057 de San Sebastián

SU ESPOSA DOÑA MILAGROS PARAMIO GOMEZ; HERMANOS DA' 
NIEL. JESUS, ALEJANDRA, PILAR Y MANUEL BRAVO BERMEJO; HER
MANOS POLITICOS, SOBRINOS, TIOS Y DEMAS FAMILIA,

Participan tan sensible pérdida y les agradecerán la asj3' 
tencia a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy a 
cinco de la tarde, desde el Hospital de la Misericordia a la 
sia parroquial de San Miguel, donde acto seguido se oficiara « 
funeral y se despedirá él duelo.

La misa de privilegio se dirá mañana, dia 22, a las once, 
en dicha iglesia.

de l91'
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Más de 100.000 pías, entregadas 
por la Federación de Fútbol 

por indemnizaciones 
| a equipos segovianos

t

Amplio plan de campeonatos escolares y competí 
eiones inlerasociaciones en la provincia

Según ha pedido saberse, aunque no se haya 
dado carácter oficial a la noticia, la Delegación 
Provincial de Fútbol de Segovia ha conseguido 
más de cien mil pesetas en indemnizaciones a los 
equipos y jugadores que se vieron implicados en 
el célebre “affaire” de las quemaduras por cal en 
el campo de “El Peñascal”, hace ya unos cuatro 
años.

Concretamente a los clubs Acueducto y Mon- 
teresma se les entrega una subvención de 51.656 
pesetas por el material deportivo que perdieron 
en aquellas jornadas, y otras 50.000 pesetas se 
conceden a los jugadores que, lesionados por los 
efectos de la cal vertida en el terreno de juego, 
perdieron horas de trabajo.

DURAS SANCIONES DEL COMITE 
DE COMPETICION

Patrocinados par la Delega
ción Provincial de Educación 
Física y Deportes, organizados 
y ditigidos por las Delegacio
nes Provinciales de la Sec
ción Femenina y de la Ju
ventud y con la colaboración 
de las respectivas Federacio
nes han dado comienzo los 
Campeonatos Escolares y 
Competiciones Interasociacio
nes en los pueblos de nuestra 
provincia para chicos y chi
cas de nueve a catorce años.

Las chicas realizarán com
peticiones de cross, atletis
mo en pista, tenis, baloncesto, 
balonmano, minibasket y vo
leibol en distintas categorías, 
según edades, y las localida-

des que participarán son Na
vas de Oro, San Ildefonso, 
Sahgárcía, Bernardos, Nava 
de la Asunción, Cuéllar, Can- 
timpalos, Fuentepelayo, Can_ 
talejo. Zarzuela del Pinar y 
Abades.

Las competiciones que rea
lizarán los chicos son cross, 
atletismo en pista, balonma
no, baloncesto, voleibol, fút
bol, tenis de mesa, ajedrez, 
pelota a mano, ciclismo y tiro 
neumático.

Las localidades que parti
ciparán en todos o en algu
nos de estos deportes, según 
categorías por edades, son 
Cuéllar, Ayllón, Campo de 
San Pedro, Abades, Cantim-

Jesús Ballesteros y Javier Cardenilla, del Zar- \ 
zuela del Pinar, y Manuel Chamorro, de El Espi- ; 
nar, han sido sancionados cada uno de ellos con 
veinticinco partidos de suspensión por acuerdo 
del Comité de Competición de la Federación Cas
tellana de Fútbol; asimismo se multa a sus clubs 
can cinco mil y dos mil pesetas, respectivamente.^ 
Las sanciones a los jugadores han venido impues-’ 
tas por agresiones a árbitros.

PELOTA

El C_ _ _ Provincial de Liga

palos, Zarzuela del Pinar, 
Caibonero el Mayor, Lastras 
de Cuéllar, Mozoncillo, Fuen
tepelayo, Cantalejo, Vallela- 
do, Coca, Olombrada, Nava 
de la Asunción, San Ildefon
so, Riaza y Boceguillas.

E[ esfuerzo de la Delega
ción Provincial de Educación 
Física y Deportes para dotar 
económicamente estas compe
ticiones es muy notable y 
también lo es el que realizan 
los departamentos ce Educa
ción Física de las Delegacio
nes Provinciales de la Ju
ventud y Sección Femenina 
para su organización y direc
ción, pero estamos seguros 
que estas competiciones con
tribuirán decisivamente a la 
elevación del nivel deportivo 
de nuestra provincia, que es 
lo que se pretende conseguir.

CAMíx á JÁa IO -Ai'EUOHI^-"TrzTrrrr

CAMPEONATOS PROVINCIALES 
DE FUTBOL

El pn ximo demingo se ju- 
tr i s;SUÍ€ntes encuen- 
v;05 - , *Os campeonatos pro- 
Vlna^ de fútbol:

TERCERA r e g io n a l

^‘casa-Monteresma. 3,45.
J^ca-Bei-núy, 3,45.

^brada-Zarzuela, 3,45. 
^^Palos-Espinar, 3,45.

3,30.
AL ^jo-Navas Oí o, 4,00. 
F^'SfFÚ'veda, 3,45. 
.^^•«yo-Rinillos, 4,00. 
^cnciUo.Ríaza,10f 3,45.

' eg3nc CueUarano, 3,45.
•r e me r a pr o v in c ia l  
^^Oya-Nava Asunción, 4.

Ayllonesa-Prádena 4.
Carbcnero-Aguila. 3,45.
Navalmanzana - Sanchonu-

ño, 3,45.
Cabezuela-Validado,

JUVENILES

4.

(Grupo “A ”) 
Carbcnero-Coca, 12. 
Monferesma-Espinar, 
Ab-rdes-Vicasa, 11,30.
Descansan: Acueducto y N. 

Asunción.
(Grupo “B ”) 

Sepúlveda-Turégano 12,30. ■ 
Cuellarano Cantalejo, 4. .
Cantimpalos-Escalona, 12. 
Sacho ñuño-Ayllón, 3,45. '

AJEDREZ

veces campeona de España, 
ha perdido su empleo
Participar en una Olimpiada

Fery- v veces campeona de España de ajedrez, Pe- 1 
y.^Dia?^ ’ ?Ue consi£Uió la medalla de bronce en la 
P e° Por nn?8 ebrada en ísrael, se ha quedado sin em- '

Al reerp Pa de esta olimPiada.
c.nsar de Israel, se ha encontrado con que la 

hia de Diihi Si6 trabajaba como repartidora domicilia-
iC1dad, la había sustituido por otro em- i

í e8ació’ $us Peticiones a la Federación y ante la 
6nica’npaf10na1, no ha PPdid0 solucionar nada ya

341 reoij/^'^te hasta la fecha estos organismos le 
: o un oficio de felicitación. -

LteCToreclo A ío-¿2
T-^recio BMapi8Cle¿a-3anÉ'-a)'eiR............... ...Vvltnyr A-Voiídyv. B............. ' ....

Virgcii Peepa'ocio r-VilaftosBtdu: AVlTiCíin Deaprocio A-VillacucLíi; EVills-ornt-tn ¿k-Vcltüya a ...............
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El domingo, cross 
escolar en Juarros

de Voltoya
El domingo próximo en 

Juarros de Voltoya se va a 
celebrar la sexta jornada de 
cross, clasilicatoria de la fase 
provincial de los Juegos Es
colares Nacionales y para la 
competición de interasociacio
nes.

c
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- GESTORIAS - 

Financiera de Ambito Nacional 
SOLICITA

— ■ Colaboración con Gestoría Administrativa 
en funcionamiento.

— Muy introducida en el ramo de la Auto- 
moción.

— Se valorará experiencia en financiación 
e introducción en el ramo de Seguros en 
general.

SE OFRECE
— Colaboración en exclusiva para toda la 

provincia.
Para ampliación de datos, diríjanse por escrito 

al Apartado de Correos núm. 13.149. MADRID.

Igualmente corresponde esta 
jornada a la de la zona de 
Coca, por lo que las.localida
des pertenecientes a la misma 
están obligadas a participar.

Los equipos de la capital 
estarán compuestos por seis 
corredores. Los de la provincia 
podrán participar con más de 
un equipo.

Se invita a todos aquellos 
centros de la provincia que tu. 

i vieran interés en participar pe
ro tendrán en cuenta que los 
gastos de desplazamiento des
de sus localidades a Juarros 
de Voltoya lo abonarán los 
propios centros.

La salida de Segovia será a 
las 9,30 de la mañana, desde 
la plaza Oriental.

DISTRIBUIDOR
o Empresa distribuidora 
para esta provincia nece
sita Empresa de ámbito 
internacional, para la ven
ta de sus equipos de cale
facción por aire caliente, 
matea JOHNSON.

Intensados escribir a: 
MACLISA. Claudio Coe- 
lio, 14. Madrid.

lertles 2] ,i
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Telegramas
BALONCESTO.— El Real 

Madrid venció al Mobi-Girgi, 
de Várese, por 103 puntos a 
88, en partido de la fase final 
de la Copa de Europa de ba
loncesto de clubs campeones 
de Liga, disputado ayer tarde 
en la cancha de la Ciudad De
portiva del Real Madrid.

FUTBOL.— Como prepa
ración del encuentro que Es
paña disputará contra la Re
pública de Irlanda, en Du. 
bHn, el día 9 de febrero, Ku- 
bala ha seleccionado a los si
guientes jugadores:

Sevilla: Paco (portero).
Real Sociedad: Arconada 

(portero), Cortabarria, Satrús- 
tegui e Idígoras.

Celta: San tomé.
Elche: Félix.
Santani^e:: Camus.
Gijón: Quiñi.
Burgos: Juanito .
Málaga: Esteban.
Español: Marañón.
At. de Madrid: Capón y 

Leal.
Real Madrid: Pirri, Cama, 

cho y Santillana.
Barcelona: Ramos, Miguelii 

y Asensi.
At. de Bilbao: Villar, Chu. 

rruca, Rojo I y Dani.
Estos 25 jugadores se con

centrarán el próximo día 25 en 
Madrid, para efectuar un par. 
tido de entrenamiento al día 
siguiente y regresar después a 
sus lugares de residencia.

* * *
La selección nacional de 

fútbol de la Unión Soviética 
venció a la de Italia, por dos 
goles a uno, en partido entre 
equipos menores de 21 años.

* * *
Lazio de Roma tenía asegu.

deportivos
rado en 545 millones de dóla
res a Re Cocconi, muerto trá. 
gicamente cuando gastaba 
una broma a un amigo joye
ro.

CICLISMO.—El lampeón 
mundial de ciclo-cross, el ale. 
mán Peter Thaer, ha sido el 
ganador del Premio Interna
cional «Ciudad de Ponteve
dra». El campeón nacional de 
aficionados, Rafael González, 
fue segundo pero a cuatro 
minutos del ganador.

Los Juegos 
Castellano-Leoneses
de Invierno, en León

Los Juegos Deportivos 
Castellano-Leoneses dé Invier
no tendrán por escenario, una 
vez más, la estación de San 
Isidro, en León, y se cele
brarán lós días 18, 19 y 20 de 
marzo próximo.

Aunque en principio había 
sido Santander la provincia 
que pretendía organizar los 
Juegos, su solictudi llegó tar
de, por lo que la adjudica
ción se hizo a favor dé Léón, 
cuyo Ayuntamiento pagará los 
gastos que se originen.

i
I

EN ESPan ^

Se da como segura la reforma 

del deporte español
Mucho se viene hablando 

1 estos días del deporte español, 
I concretamente del futuro dé 

la Delegación Nacional de De
portes, una vez que el orga
nismo al que pertenece, Se
cretaría General del Moví- 
miento, tiene todos los indi
cios de desaparecer o trans
formarse. Realmente, el tema 
está siendo tratado en los más 
altos niveles.

El propio delegado de De
portes, don Benito Castejón, 
ha comentado que las únicas 
noticias que tiene sobre el te
ma son las que ha leído en los 
diferentes medios informati
vos. El señor Castejón, por 
otra parte, ha aseguradlo que 
el asunto escapa de su com
petencia y que pertenecen a

organismos superiores las Je- 
cisiones que se tomen al res
pecto.

Se barajan muchas posibi
lidades y alguna que otra so
lución. El problema es com
plejo, porque con la desapari
ción de la Secretaría General 
del Movimiento, los organis
mos que de ella dependen han I 
de transformarse o desapare
cer. Pero el principal proble
ma de esta situación está en el 
personal, en los funciona
rios que trabajan en esos de
partamentos a quienes habrá 
que buscar otro puesto de 
trabajo.

Por todo ello, aunque el 
tema se está estudiando, la de
cisión que se tome al respecto 
no parece inmediata.

CONVIVENCIA 

Y DEMOCRACIA
Volumen I ... 130 pts.
Volumen II ... 160 pts.
Volumen III ... 190 pts.

Tres libros que en la 
actual situación debe
rían ya conocer todos 
los españoles, para sa
ber dialogar y entender 
lo que ven, oyen y leen.

De venta en librerías. 
Pídanos un ejemplar de 
muestra de uno sólo de 
ellos, con el 50 por 100 
de descuento.

OPOSICION PROFESORES E.G.B.
14.100 PLAZAS - NUEVAS NORMAS

Pídanos urgentemente amplia información, 
gratuita y sin compromiso, con la actual convoca
toria y programas, y estudio detallado de oposito
res por Tribunales y áreas en la pasada; es indis
pensable para decidir con lógica en qué provincia 
debe presentar la instancia (el modelo oficial de 
ésta también se lo enviamos si nos lo indica).

• Clases en tumos de mañana, tarde, noche y 
sólo los sábados.

• Con las mejores contestaciones a imprenta. 
Siempre primeros números y el mayor porcen
taje de aprobados.

SECUESTRADA UNA NIÑA EN TOMELLOSO 
Y LIBERADA POR LA GUARDIA CIVIL

Los autores, que pedían un rescate de diez 
millones, han sido detenidos

Tomelloso, 20.—Veinticinco horas de angustiosa 
incertidumbre, motivada por La desaparición de 
una niña de seis años en Tomelloso, han tenido 
un final feliz. Julia Díaz Cano, de cabello rubio y 
con los ojos azules, ha sido encontrada en una 
casa de campo situada en el paraje denominado 
«El Puerto», en el término de La Solana y distante 
unos 22 kilómetros de Tomelloso.

Como se presumía desde el principio, se tra
taba de un secuestro. Móvil: rescate. Autores: dos 
individuos de veinticuatro años, ambos vecinos de 
Tomelloso, José Díaz M. Cepeda y Francisco Ter
na. El primero, residente habitual en Benidorm 
y ambos vecinos de Tomelloso. Ambos, aunque ca
recen de antecedentes delictivos, llevan una vida 
desordenada.

El secuestro
Julia había desaparecido el miércoles por la 

tarde, a La salida del colegio, aun con su muñeca 
y su cartera en la mano, y fue introducida a la 
fuerza en un «Citroen» según un testigo presen
cial que vio cómo se la llevaban dos jóvenes. Sus 
angustiados padres recibieron ayer una llamada 
telefónica en la que se pedían diez millones de 
pesetas a cambio de Julia, pero afortunadamente 
la niña fue encontrada antes de que su padre tu
viese que iniciar las gestiones para reunir el di
nero. .

La investigación
■ Las operaciones de rescate fueron dirigidas por 

el teniente coronel jefe de la 142 Comandancia de 
Ja Guardia Civil, de Ciudad Real con la plantilla de 
guardias civiles de Tomelloso, una treintena de 
hombres, y la colaboración en pleno de toda la 
población que hizo cuanto estuvo a su alcance pa
ra ayudar a la localización de Julia Díaz Cano.

Según fuentes de la Guardia Civil de Tomelloso 
se había apreciado la presencia de un Citroen sos
pechoso, que varias personas habían visto cerca 
del lugar en el que se sospechó que la niña había 
sido secuestrada. Se halló primero el coche, un 
Citroen de matrícula CR 5.947-C, y en su interior 
había un libro de muñecos que pertenecía a Julia, 
con lo que ya no cupo la menor duda de que se 
estaba en la buena pista.

Efectivamente, se pudo encontrar a Francisco 
Antonio Sedma Lara, de 20 años, sin antecedentes 
policiacos, cuando iba a buscar el automóvil. Tras
ladado al cuartelillo de la Guardia Civil, fue in
terrogado, y cayó en evidentes contradicciones- 
terminando por confesar que Julia se encontraba 
en una casa de campo en el término municipal de 
Argamasilla de Alba, en un lugar despoblado co
nocido por «El Puerto».

Rescatada
Cuando las fuerzas de la Guardia Civil se_ tras

ladaron allí, encontraron a La niña en compañía de 
José Cepeda Díaz-Mayordomo, de 23 años, tambi^ 
de Tomelloso e igualmente sin antecedentes pou- 
cíales, que se entregó sin hacer resistencia.

A las seis y media de la tarde Julia llegada a 
su casa, tranquila, sin haber sufrido ningún tipo 
de daños, y bien alimentada.

Asi terminó el secuestro de Tomelloso, que duro 
exactamente 24 horas.

ACADEMIA N. POLITECNICA Carrera de San Jerónimo, 11, Ma
drid-14. Teléfonos 2211205, 2327535,

2226493. (Necesitamos representantes en todas las capitales de provincia y ciu
dades importantes. Elevados ingresos).

Para anunciarse en El ADELANTADO llame al Tel. 414696

ATENCION-AGRICULTOR
Se dispone de espacio en cámara frigoríficaS 
para almacenar patatas.

RAZON: Almacén Frigorífico Público núm. 
Calle de San Vicente, número 31 (^ 
de San Lorenzo)

Teléfonos: 411620 - 420195.
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Agricultura y Ganadería
FERIAS y  me r c a d o s

Ligera baja del ganado 
de cerda en el mercado 

de Segovia
Salvo en lo que se refiere al sector del ganado de 

cerda, el mercado de ayer en nuestra ciudad fue como 
una repetición del de la semana anterior. En aquel jue
ves. el cerdo de verdeo, de raza pura, se cotizó a 75-76 
pesetas kilo vivo; el de 100-110 kilos, a 72 pesetas, y el 
gordo, a 69-70 pesetas, y lo que sucedió ayer es que to
das las clases se pagaron de una a dos pesetas menos, 
según casos.

Como ya se ha dicho, por lo demás, los precios se re
pitieron. En vacuno, pues, añojos de raza pura, 110-112 
pesetas kilo vivo, y los corrientes, 104-105 pesetas, y las 
vacas de abasto, 50 pesetas.

En lanar, los corderos lechales, 170-175 pesetas; re
centales, 130 pesetas; los corderos grandes, 95 pesetas, 
y la oveja, a 42.

En cuanto a los piensos, la cebada, 9,30-9,40, y el 
maíz, 11,50.

En Talavera y Torrelavega

i Auxilios que pueden obtenerse sobre 
. almacenamiento de cereales y otros granos

- El Servicio iNacional de 
Productos Agrarios (SENPA) 
concede diversas subveniones 
V préstamos en relación con 
la ampliación y mejora de la 
red de almacenamiento de ce
reales y otros granos, mediante 
la construcción de almacenes 
y silos para grano e instalacio. 
nes de desgrane, desecado y 
ensilado.

Se pueden beneficiar de ta
les auxilios :

(1) .—Hermandades de La. 
bradores. Cooperativas, Agru
paciones Cerealistas y Gru
pos Sindicales de Coloniza
ción.

(2) .— Cultivadores indivi. 
duales (tanto propietarios co
mo arrendatarios, y aparee, 
ros).

SUBVENCIONES

La misma cantidad para los 
del grupo (2) en los présta
mos hasta dos millones y me
dio, y un ocho por ciento 
anual cuando pasen de los dbsi 
millones y medio.

CONDICIONES 
A CUMPLIR

Los beneficiarios quedan 
obligados, durante un período 
mínimo de seis años a consti
tuirse en depositarios de los 
granos almacenados en las 
instalaciones subvencionadas 
hasta su comercialización o 
consumo, o bien, en el caso de 
ser requeridos por ello a su 
arrendamiento al SENPA. -

Tanto las construcciones co
mo las instalaciones aogidas a 
estas subvenciones no gozarán

de los anticipos y ayudas del 
IRYDA, ni de ningún orga
nismo dependiente del Minis
terio de Agricultura, con ex
cepción de las de desecadb de 
maíz que podrán beneficiarse 
de la Ley 152/1963 y decre
to 2856/1964.

SOLICITUDES

Las correspondientes solici
tudes para lograr las subven
ciones o ios préstamos se pue. 
den remitir a la Jefatura Pro
vincial del SENPA, acompa- 
fiadas del proyecto, memoria 
y planos de. la obra.

Cuando los préstamos a so. 
licitar fuesen inferiores a se. 
sienta mil pesetas, en lugar de 
proyecto se puede enviar un 
croquis. •

En el mercado nacional de Talavera de la Reina, del 
pasado día 15, en el sector de vacuno se apreció oferta 
media, con cotizaciones mantenidas en todos los tipos 
de ganado. Fue de destacar la ganancia de 5 pesetas 
en vacas de abasto y de dos a cuatro pesetas en el año
jo bueno.

En cuanto a la feria de Torrelavega, del día 12, no 
resultó tan buena como la anterior debido al mal tiem
po reinante. Bajaron las cotizaciones y quedaron bas
tantes reses por vender. Hubo mucha oferta de recría 
macho, de los que sobró mucho y bajaron de 1.000 a 
1.500 pesetas. Buena oferta de recría hembra, vendién
dose mejor las toreras de diez a caterce meses en vacas 
de primera clase. En novillas de primera lactación, ven
tas paradas, pero con precios sostenidos. Buena oferta 
en vacas de abasto, con cotizaciones e nalza de 5 a 6 
pesetas, kilo vivo.

Las" subvenciones máximas 
que se puedne obtener son las 
siguientes:

En la construcción de ins-
lalaciones:

Grupo (1): 20 por 
bre el importe base 
obras.

Grupo (2): 15 por 
bre el importe base 
obras.

Grupo (3): 10 por 
bre el importe base

100 so
de las

100
de

100

so
las

so.
de las

GANADERO

obras.
En la construcción de silos 

de maíz para forrajes en las 
provincias de la zona húmeda, 
siempre que se acojan a los 
planes de mejora de dicho 
cultivo:

NOS INTERESAN sus vacas, especiales, 
de primera, y para fábrica.

Grapo (A): 40 por
Grupo (iB): 30 por
Grupo (C): 20 por

100.
100.
100.

Haga la oferta a: PRESTAMOS

Matadero General Frigorífico.

BK POSTIGO HERRANZ, S. A
SEGOVIA

re9untando por su Jefe de Compras

DON ENRIQUE HERRERO

Por lo lo qué se refiere a los 
préstamos, se pueden obtener 
en cuantías no superiores al 
70 por ciento de la diferencia 
entre el importe base de las 
obras y la subvención que se 
conceda.

La concesión de préstamos 
superiores a los dos millones 
y medio de pesetas para be
neficiarios de los grupos (2) 
y (3) corresponden al Banco 
de Crédito Agrícola.

AMORTIZACIONES

Teléfono (911) 4215 00

Sp i  é00 traspasa con existencias
Ob r e r ía  - pa pe l e r ía

Mluy acreditada. Con mucha clientela
. pLAZA LOS LEONES (frente Regimiento) 

^eleiono 42-35-92 - Abstenerse curiosos.

Las amortizaciones se harán । en un plazo máximo de ocho 
, anualidades, debiendo hacerse 
I los reintegros del principal en 
■ partes iguales entre el número 

de plazos con vencimiento el 
día 30 de septiembre de cada 

■ año.

INTERESES

Siete y medio por ciento 
anual para los beneficiarios 
comprendidos en los grupos 
(i) y (3).

50.000 toneladas de patatas 
almacenadas en León

En Astorga, los productores de patatas han impe
dido ayer la salida de los almacenes de “Merco-León” 
de un camión cargado con dicho producto, que estaba 
destinado a la exportación, según informa Cifra.

Hace unos dias se anunció el permiso para la ex
portación de patatas en esta provincia de un total de ' 
4.000 toneladas, pero los productores afirman que esta 
cantidad es de todo punto insuficiente, ya que se calcu
la que los almacenamientos de patatas que actualmen
te existen sobrepasan las 50.000 toneladas.

Políticas agrarias complementarias 
entre España y Francia

Ha finalizado en París la 
séptima reunión de trabajo 
del Comité hispano-francés de 
Cooperación Agraria, que se 
ha venido celebrando en la 
capital francesa durante los 
dos últimos días bajo la direc
ción de don Luis Gamir, secre
tario general técnico del Minis. 
terio de Agricultura, y míster 
Bernard Auberger, director 
geneal de Producción Agraria 
e Intercambios del Ministerio 
de Agricultura francés.

Estas conversaciones serán 
seguidas de frecuentes reunió, 
nes que permitirán profundi
zar y comprender mejor las 
políticas y los problemas agra
rios de ambos países, con vis
tas al futuro español dentro 
de] contexto europeo.

* La emigración y las econo
mías de escala infladas por 
conomías extemas subventio. 
nadas, han permitido el tras-

integración», se han expuesto 
en la novena reunión de es
tudios sobre «La incorpora
ción de la agricultura española 
al Mercado Común Europeo».

Los problemas expuestos 
obedtecen a estudios que han 
sido elaborados sobre las re
giones andaluza y murciana., 
El equilibrio en el proceso se
guido por la industrialización 
se conseguiría a través de una 
política regional que transfor
me el actual óentralismo.

Se expusieron en cuanto a 
la producción de ambas regio
nes, aquellos productos, sobre 
todo los extratempranos, que 
pueden ser competitivos en los 
mercados europeos y que, ac. 
tualmente, se están cultivando 
en países de la CEE a unos 
precios caros, sobre todo por. 
que tienen qué servirse de 
energía artificial en su produc-

vase de capitales y valores de ción, que suele suponer el 35
la agricultura a las zonas in
dustrializadas, con una acu
mulación idé capital y con la 
elaboración dé la política de 
intercambio desigual. Así se 
recogen en una serie de con
clusiones que, sobre «los pro
blemas de las regiones ante la

por ciento del precio dé di
chos productos.

Finalmente, y en el plano 
jurídico, se ha abogado por 
una institucionalización de la 
comarca, como comunidad na
tural, con una autogestión) 
propia.
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aoijA d Madrid
BANCOS Y SEGUROS Anterior Hoy
Banco de Bilbao..............................  ... 486 486
Banco Atlántico...................................... 344 349
Banco Central ........................................ 505 505
Banco Español de Crédito .................... 350 350
Banco Exterior de España .................... 487 487
Banco Hispano Americano .................... 336 336
Banco Ibérico.................................  ... 388 392
Banca López Quesada ........................... 367 375
Banco Pastor........................................... 510 510
Banco Popular Español ....................... 371 371
Banco Rural y Mediterráneo ............... 833 835
Banco de Santander ............................. 508 514
Banco de Vizcaya .................................. 390 390
Banco Urquijo ........................................ 407 412
Bankinter ................................................. 295 295
Bankunión ............................................... 208 —
Unión y Fénix Español, Seguros......... 454 —
INVERSION MOBILIARIA
Cartinbao................................................. 116
Cartisa...................................................... 244 242
Fibansa ..................................................... 165 — -
General de Inversiones .......................... 204 .—
Popularinsa .......................... ................... 240 “ 1
ELECTRICAS, GAS Y AGUAS
Electra de Viesgo .................................. D. 93 93
Eléctricas Reunidas de Zaragoza ......... 81 82
Fecsa, grandes.................................   ...
Fecsa, pequeñas......................................

86 85
90 88,50

Fenosa ...................................................... 99,50 —
Hidroeléctrica del Cantábrico ... . 88 92
Hidroeléctrica de Cataluña ............... 82 83
Hidroeléctrica Española ............... 102 102
Iberduero, ordinarias ............................. 119 118
Sevillana de Electricidad ...................... 101 100,50
Unión Eléctrica....................................... 98,50 99
SIDEROMETALURGICAS Y MINERAS
Altos Hornos de Vizcaya ......... 89 89
Astilleros Españoles ..................... 42 D. 45
Citroen Hispania ................................. 100 D. 100
Construcciones y Auxilias Ferrocarriles 93 —
Duro-Felguera ...................... 86 86
Española del Zinc ... .. 158 P. 147
Fasa-Renault ........................... 90 90
Femsa................... 99
Material y Construcciones .. 73,25 73,25
Metalúrgica de Santa Ana ......... 80 81,50
Minero Siderúrgica de Ponferrada ... 116 119
Nueva Montaña Quijano ... . 129 —
Seat .......................................................... 114 110
BRANFORTES
Metropolitano de Madrid ., 70 70
Transmediterránea .............. . ................ 101 102
QUIMICAS Y TEXTILES
Cros............................... 116 - -
Energía e Industrias Aragonesa ......... 88 89
Española de Petróleos ... . 317 318
Hidro-Nitro Española ......... 136 136
Insular del Nitrógeno ... 84 —
Papelera Española.......................... 97 95
Papelera de Leiza-Sarrió .........  , 170 P. 160
Papeleras Reunidas.................... D. 144 147
Petroliber........ . .............. P. 200 205
Sniace.............................. 66 66
Unión Explosivos Río Tinto ... _ 188 192
Unión Resinera Española ..................... 1.200 .—
INMOBILIARIAS Y AUXILIARES DE LA CONSTRUCCION
Cristalería Española ......... 495 490
Dragados y Construcciones .............. „ 450 450
Inmobiliaria Metropolitana .. 145 148
Inmobiliaria Urbis.................................
Portland Valderrivas .,

139
168

141

Urbanizadora Metropolitana ...............
Valenciana de Cementos Portland ......

410
245

Vallenermoso........................................... 175 175 .
MONOPOLIOS
Campsa ........................................ 260 260
Tabacalera ................................ 175 170
Telefónica Nacional de España ......... 121 121
ALIMENTACION Y VARIAS
Corporación BB ...................................... 105 106
Cervezas “El Aguila” ......... ............... 113 118
Ebro, Azúcares y Alcoholes ............... 462 455
Finanzauto ....................................... P. 240 ■we»
Finanzauto y Servicios ........................... 246
Galerías Preciados ......................... . 280 280 i
General Azucarera de España............... P. 130 _  1 -

«LILY, AI M E - M O I», DE 
MAURICE DUGOWSON
Nacionalidad, francesa, 1975. Dirección, Maurice 

Dugowson. Intérpretes principales: Rufus, Zou- 
zou, Jean Michel Volon, Juliette Greco. Miou- 
miou. Estrenada en ‘Segovia en el cine club 
«Domingo de Soto».
De cómo se la busca la realidad, en los momen

tos difíciles, la otra cara, nada fácil de encontrar, 
es cierto, fuera de la literatura o el arte, éste po
dría ser el tema de esta película. Porque la vida a 
veces se pone imposible y la tristeza o la depresión 
nos muerden en el mismo centro del alma, pero 
la vida sigue y aunque las noches son lo peor, la 
peor noche es aquella que para nosotros no tiene 
ya un amanecer, como dice, una vez, el boxeador 
de la película. De manera que se trataría de tra
garse los sapos y seguir viviendo, no sólo porque 
sí, sino porque, en realidad, vivir es lo que nos 
gusta. Así es la película y Dugowson ha logrado en 
ella mantener un difícil equilibrio caminando por 
el filo de navaja: a un lado la risa, el disparate, la 
broma, la reducción de las cosas al absurdo, la 
aparente frivolidad; al otro lado, la trascenden
cia, la tristeza y el patetismo. Lo admirable es 
comprobar que todos estos elementos andan jun
tos y no hay estridencias sino por el contrario un 
funcionamiento casi perfecto.

Se trata de una escuela de cine basada en gran 
parte en la espontaneidad y la naturalidad, que uti
liza las experiencias del cinema-verité sólo que 
dándolas un profundo baño de laboratorio. Cada 
situación, cada gesto, cada diálogo —sobre todo 
cada diálogo— está pensado y elaborado por una 
parte para producir la impresión de naturalidad 
pero sobre todo conseguir trascender la realidad y 
encontrar una réplica adecuada, vivaz, rotunda a 
esas situaciones que habitualmente nos dejan des
arbolados.

Baza fundamental del film y de su buen fun
cionamiento es la elección de los tres actores prin
cipales, que incorporan a tres personajes llenos de 
carácter, que superan sus problemas o intentan 
superarlos apoyándose los unos en los otrosí.

Una película divertida, hecha con rara habili
dad, brillante y muy natural, aparentemente, pero 
en el fondo, un tanto falaz.—R. B.

PROHIBIDA LA PELICULA 
«ESPAÑA DEBE SABER»

La película «España debe saber», dirigida por 
Eduardo Manzano, ha sido prohibida por el Mi
nisterio de Información y Turismo, por aplicación 
de la norma quinta de las disposiciones sobre cen
sura.

Esta película recoge distintos episodios titula
dos: «Sí fue posible la paz», «La muerte de García 
Lorca», «El suicidio de Falange», «La figura de 
Julián Besteiro», " «Las relaciones Franco - don 
Juan», «El caso Matesa», «El asesinato de Carrero» 
y «La desintegración del régimen».

Aparecen en la pantalla haciendo declaracio
nes, José María Gil Robles, Gonzalo Fernández de 
la Mora, Felipe González, José AntoniVGirón, Juan 
Vilá Reyes y José. María de Areilza.

Además, aparece el testimonio de otros perso
najes ya desaparecidos, como Azaña, Franco, In
dalecio Prieto, Besteiro, etc. •

EN VALSECA
Se venden fincas

pertenecientes a

Razón: Gregorio

Emilia

Sanz -

de 30 hectáreas, 
Azpiroz.

Tel. 27 - Abades.

Excmo. Ayúntame 

de la Ciudad 

de Cantalejo

SUBASTA DE MADE^a ^

El día 8 de febrero, a i- 
13 horas, se celebrirá p- Ui 
Casa Consistorial la 
de maderas de los 
propios “Pinar Grar^ 
“Pinar del Valle ” v ur , 
de la Horca ”, números 1? 
183 y 176 del catálogo,^' 
4 lotes de los dos primt^.. 
único y el último del ^3; 
restal 1977.

Presentación ce plicas; ha . 
ta las trece horas del día a- 
terior al de la subas'.a.

Para información ce de . 
lies, ver el anuncio pufificadó 
en el B. O. de la piwincj 
14 de enero 1977, número ¿

Cantalejo, 15 enero dt 
1977.—El alcalde, Emilio 2; 
marriego Monedero.

Piso nuevo
se vende en calle Domingo 
Soto. 3 (frente Gobierna 
Civil).

— 110 m.2.
— 5 habitaciones mas 

servicios.
— Amplísima terraza. |
— Calefacción central.
— Informes:

Teléfono 412315

Auto-
Herramientas, S. L

Necesita cubrir puestos tf 
representantes a comisión 
Experiencia en tanto auto- 
moción.

Interesados dirigirse 3. 
AUTO - HERRAMIEN 
TAS, S. L. Apatfrdo 
14711. Madrid.

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

F. GARCIA |
Pedólogo

Plantillas ortopedJC3» 
a La medid3-

Prótesis para protec ■
dedos, juanetes, etCl 3

Uñas, callos, 
Petidón de hora- al

560047
Carbonero el

Dr. N. Ji®én.eZ 
Muñoz - Del^0

TOCOGINECOLOb
Jefe de Servicio de la , 

sidencia Sanitaria d® 
guridad Social. . ric:*1

Consulta previa Pe 3 
de hora (de 4 a 6 
tarde)- L x9

Calle Rancho, 1- V 
José Zorrilla, 87-1- 
teléfonos 415735 yjí/

. de l9::
Viernes 21 de enero

v
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agenda
SASXDO 22 DE ENE.'RO Farmacias de guardia 15,45, Resista de toros.

Van 22' días de 1977 i

Sol: I> 9.33 a 19.22.
Santoral: Santos Vicente, 

y mr.; Anastasio, mj.

m’ •imo  : «L ik i resolu- 
,-1 enérgica cambia en mi 
.manto fia más extrema des- .

en un astado sopoita. ;
bír». t

(Stendhal) '

Para esta noche:
Cervantes, 27.
José Zorrilla, 137.

Lotería Pro Ciegos

Prem iado ayer: Núm. 364

-o
10

B tiempo en Segovia i

¿■#1 la tarde de ayer 
í

PrflEián: 668,9. )
Viento del SE.
l emp^r-ituma anáxima : 11/2. 1
L.w:.i RcogicLi jo,8 i. m.-. j

i’ii la mañano de hoy j

Presión: ,668,3.
V^nte dtel O.
TappQratura. mínima; 1,2. í
\ L una de la tarde2,8. j

CARTELERA
de ESPECTACULOS

CERVANTES.—Hoy 7,30 
y 10,15: AEROPUERTO 
I975- Charlton Restan. Piara 
todos públicos. Mañana fun. 
cianeis 7,30 y 10,30.

Teléfonos

Gtardia Civil ... ... 421100 
P. 18 de Julio ....... 413495
Policía.................... 412087
Bomberos ............... 422222
Urgencia S.O.B. ... 421400
Cn* Roja .............. 411430

Ambulancias)

SIRENAS.—Hoy 7,30 y 
10,15, «special: " CRIA 
CUERVOS, de Carlos Sau- 
ra. ,18 años. Mañana. 7,30 y 
10,30: VIVA MARIA. Brí- 
gitte Bardot y Jeannti Mo. 
reau. 18 años. *

REVISA PERIODICAMENTE 
TUS UTILES DE TRABAJO 
Usando únicamente materiales 

en buen estad», 
evitarás muchos accideatet 

a la sociedad.

16,05, Kate ¡Mcshane.
16,55, Magníficat, Giovanmi. 

Grabielli.
17,05, TV en el irecuerdo.
18,30, Avance informativo.
18,35, Un globo, dos globos, 

tres globos.
20,00, Novela.
20,30, Telediario.
21,15, El hombre y la tierra.
21,45, Un, dos tres...
23,00, Ultima hora.
23,15, Teledeporte.
23,25, Despedida, oración y 

cierre.

Segunda cadena

19.30, Carta de ajuste.
20,00, Presentación y avaaces. 

Jazz vivó.
21.30. Jazz vivo.
22,00, Redacción de noche.
23,00, Despedida, oración y 

cierre.

T. V. E.—MANANA

Primera cadena .'

11,45, Carta de ajaste.
12,00, Apertura y presentación
12,01, La guagua.
14,00, Programa regional si

multáneo.। 14,30, Avance informativo.
, 14,35. Gente sábado.

15,00, Telediarlo.
15.30, Marco.

16,00, Sesión de tande.
17,35, Dibujos animados.
18,00, El circo de TVE.
19,00, Torneo.
20,00, Escuela da salud.
20,25, María Rosa y su ballet 

español.
21,00, Informe semanal.
22,00, Noticias.
22,15, Sábado Cine.
00,45, Ultimas noticias.
00,50, Despedida y cíeme.

Segunda cadena

16,00, Carta de ajuste.
16,30, Presentación y avances.
16,3-1, Dibujos animados. 
17,00, Mundodeporte.

I
I n . i "...... .............   i
1 Registro civil
I - !
) 6 nacimientos y .

3 defunciones 1

Nacimientos: Gustavo Car- ¡ 
( ñero y Benito hijo de José- ¡ 

Manuel y de María Teresa; ‘ 
Joisé Daniel de la Cade y Mo. ' 
zo Celestino y María Peña; Ja- ¡ 
vier Rodríguez y Terron-es, le ’ 
Eduardo y Rosa Pastora.; Je--! 
sús.Amadoj Galán y Villacorta, : 
de Amado-Jesiís y María del 
Pilar; Alicia Arribas y Sebas
tián de FiiiancásOo y Ana; Ma. 
riana Lázaro y Cubo, de Ma
riano y Francisca.

Defunciones: A uraliano Nú- 
ñez y iRubio, de 68 años ; Tieo. 1 
doria Aparicio y García, de 65 ; ¡ 

' Joajqmn Anenziana y Dnz, de 
80 años.

18,00, 13 oficios cinematográ
ficos.

18,45, Cise cómico.
19,15, Documental.
20,00, Tele-revista.
21,00, La mujer policía.
22,00, Concierto en dinecL).
24,00, Despedida, oración y 

cierre.

R. SEGOVIA—MAN ANA

7,30, Sintonía y saludo." 7,35, 
Lectura programas, 7,40, Des
pertar musical. 7,45, Matinal 
cadena Ser. 8,30, Cosas de 
Segovia. 10,00, Su programa. 
11,00, Mediodía cadena Ser. 
12,00, Su programa. 1,00, Ver
mut de melodías. 1,30, I. 
local. 2,00, Bolsa agrícola. 2,10, 
Música ligera. 2,30, Diario 
de Radio Nacional. A las 
3,00, Información local. 3,30, 
Peticiones del oyente. 4,00, 
El grao musical del sábado Ser. 
5,00, Los 40 principales. 6,30, 
Superventas L.Ps. (SER). 7,00, 
Lo$ 40 principales. A las 9,30, 
Peticiones del oyente. 10,00, 
Diario de Radio Nacional. 
10,30, Información local. 10,45. 
Escenario. 12,00, Cierre.

ciaiíEiaaBHiEianBBnHE

Monte motor DIESEL 
a su turismo.

AM NdOS po r  PALABRAS
PERDIDAS

.^^RTILW de barrenar desde 
■/-*r<K a Segovia. Teléfono 415629.

PENSIONES
Ta8°re. la casa 

n echante. Santa Isabd, 
^eittor^) 42003 5.

completa con 
’Coritas y co- ■ Telf. 42I274. y

ca-

t r abaj o  
!t

dependiente de
;o.duor. Club Lag<

de come- 
ÍR^í n  ‘ murante Du. 

<E 4964). 
4^^ <^ica -fija. Coches 
/ «quierda.

asistenta.. Razón: 
número 5, .3"
Personarse a

Se n 06 138 5 de la larde.
Pinche- de cocina. 

Ta»zot'--
L1‘

■,,:<)Í2, 2 ,emplea/la hogar.
S£ , * Pnmero.

^^Ít,''InP^eada de hogar 
° 4I54O2.

par-i>- ^“orita re^jon- 
6 cmdíLr dos ntiio>. 
. a Io- Knzór., San

■ nta 421758.

SE necesita empleada de hogar 
fija o asistenta. Santa Eulalia, 
2, tercero.
SE necesita asistenta hasta las 
cinco, matrimonio con niño. 
Teléfono 4 24590 (llamar tardes).
GANARAN 30.000 mensuales. 
Ofrecemos veinticinco trabajos 
caaeros, horas libres. Venta ga
rantizada. Pago, contado. In. 
dependícese. Escríbanos. Pro
mociones Rufeal. Novas-Rosal. 
(Pontevedra).
PAILA, la venta a funcionarios 
y empleados de grandes empre. 
sas, se necesita representante a 
comisión para distribución de 
lencería de importación, equi
pos para el hogar y ajuares de 
novia, con amplias facilidades 
de pago. Exigimos amplias re. 
ferencias. Escribir (Farebesa-), 
Apartado 3028. Zaragoza.
GANARAN dinero aprovechan, 
do tiempo libre efectuando tra
bajos caseros. Escríbanos. His. 
paño tensa. Benidorm (Alicante)
SE necesita chica fija. Llamar 
al teléfono 412069. Horas la • 
borables.
SE necesita, empleada de hogar. 
San Juan, 4, 2":
SE necesita aprendiz de co 
mercio. Razón; Casa Cardín, 
Juan Biuvo, 5 (Ref. 5.255).
SE necesita chicas, botones, 
aprendiz. Razón: Hotel Casas. 
C/ Cronista Lecea, 11. (Ref. 
5-257)-
SE ofrece oficial admínistraii 
vo, trabajar tardes experienci a 
nómina. Seguridad Social. Telé, 
fono 412965 de 3 a 5.
PRECISO agente de ventas. 
Teléfono 560395.

PARA segures gend:ales y mo- 
dailidad importante e inédita 
ramo de vida, precisamos agen
tes. Escribir al Apartado . 92. 
Madrid.

VARIOS

NOVIOS tu viaje a Mallorca, 
Canarias Sierramar, Patino, 
Ladreda, 11, 411447, 411996.
ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electro
domésticos. Juan Bravo, 23.
TRABAJOS de tapicería econó
micos. :Razón: teléfono 412019.
AUTOCARES Martín, 20 a 60 
plazas. Roble, 22, Teléfonos 
412909 y 413627.

= BOLSA DE LA 
= PROPIEDAD 
= INMOBILIARIA

MIGUEL' Tóyiar Agente de la 
Piíopivdad .Imnobiliaria. Eze- 

<juiel González, 
414881. Segovia.

Teléfono

PISOS em Jo>é Zorrilla, Conde 
Sepúlveda, La Albuera, Está, 
ción, Sian Srorenzo, etc. Miguel 
Tovar.
LOCALES comecciales mejores 
zonas. Miguel ToVar.
CASAS antiguas y solares. Mi
guel Tovar.
PROPIETARIOS gestionan! as 
sus ventas rápidamente. Miguel 
Tovar.
FINCAS alrededor de Segovia 
Precios interesantes. Miguel 
Tovar.

APIMOSA. Agencia de la Pro
piedad Inmobiliaria. Compra
venta de toda clase de fincas 
rústicas y urbanas, pisos, so
lares, naves industriales, tras
pasos, promoción de viviendas 
en régimen comunitario y parti
cular, etc., Ladreda, 10, 4.®, 
Tlf. 413795 (Contestador auto
mático).

ALQUILERES

BUSCO piso nuevo en alquiler. 
Teléfono 420765.
SE iniecesita piso en alquiler, 
bueín estado con ó sin muebles. 
Céntrico, Miguel Tovar.

COMPRAS

COMPRAMOS casas viejas, so. 
lares pisos, locales y fincas 
rústicas. Apartado 135.
COMPRARIA casa Colonia
Pascual Marín. Tedf. 415458.

= ENSEÑANZA

PARA idiomas eurolenguas, in
glés, francés. Ladreda, 18.
ESTUDIANTE franetta. daría 
clases francés. Teléfono 412554.

VENTAS

PARTICULAR vende dormí, 
torio castellano completo en 
buen estado. Teléfono 414209. 
Llamar de 6 a 10,30.

VENDO piso exterior en José 
Zorrilla. Razón; Tel. 421218.
VENDO plataforma Lecíñena 
caja'aluminio basculante, freno 

’ eléctrico, son matricular. Te
léfono 560395.
VENDO en Obispo Quesada 

- local propio cualquier clase de 
industria, con o sin vivienda. 
Razón: Teléfono 4 2 4008.
VENDO despacho v armario 
ropero. Razón; Plaza de Cor. 
pus, 7, 3." F (de 5 a 7,30). '

TEJAS viejas planas. Teléfono 
415629. ’
127 tres puertas casi estreno, 
seguros facilidades. Razón; Te
léfono 420473.
VENDO piso cerca de Azogue- 
jo, con calefacción, agua ca. 
líente y garaje. Telf. 4211623.
VENDO casa con agua comer
te. Eloy. Otones. .
OCASION particular vende 
Seat 124 Ranchera, toda prue
ba . Razón : - teléfono 421305. ■

.. SE" vende una cosechadoia 
. Clañ-son 1.530, seminueva. Telé
- fono 250. CuéLiar.

SE vende casa vieja. Teléfono 
413394.

= GANADOS =

VENDO vaca suiza abocada 
del primero. Juan Sanz y Sanz, 
Arcones.
VENDO dos suizas cumplidas 
primero y segundo. Fernando 
Herrero. ‘Giarcillán.
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MADRID

Reunión del Consejo de Ministros
Madrid, 21.—Esta mañana se reunió el Consejo de 

Ministros en el Palacio de la Moncloa. Preside la re
unión del Gabinete su titular, don Adolfo Suárez, y asis
ten al mismo todos sus miembros a excepción del mi
nistro de Comercio, don José Lladó, que se encuentra 
en visita oficial en Rumania, de la que regresará esta 
tarde a Madrid.

Felicitación dei Rey y de Suárez González 
i a Cárter

Madrid, 21.—El Rey de España y el presiden re del Gobierno han enviado tele- 
I gramas de felicitación al Presidente Cárter con motivo de la toma de posesión de 
i este último.

El telegrama dirigido por el Rey don Juan Carlos al 
■unidense dice así:

muevo Presidente estado-

GOBERNADORES

Entre los temas que tra
ta el Consejo figura el 
nombramiento de los nue
vos gobernadores de Viz
caya y Guipúzcoa. «Cifra» 
ha podido saber en fuen
tes solventes que a últimas 
horas de la noche dq ayer 
aún no se sabía qué perso
nas iban a ocupar estos 
cargos, aunque estos nom
bramientos —s e g ú n las 
mismas fuentes— se apro- i 
barán en el Consejo de 
hoy.

PARTIDOS

También es casi seguro 
que el Gobierno legalice 
los partidos políticos «Ac
ción Democrática Españo
la», que preside el exmi
nistro señor Silva Muñoz, 
y «Acción Regional Extre-

meña», cuyo promotor es 
don Enrique Sánchez de. 
León.

JUEGO
Por otra parte, es pro

bable que el Consejo 
apruebe un decreto de des- 
pénalización del juego y 
que se apruebe un plan de 
actuación económica ela
borado por la Subsecreta
ría de Planificación.—Ci
fra.

«Reciba, señor Presidente, mi más cordial felicitación al asumir la primera ma
gistratura de los Estados Unidas de América. Formulo mis mejores votos por ¿u 
ventura personal y la de la señora Cárter así como por la felicidad y la grandeza 
de esa noble nación.—Juan Carlos R.»

El texto del telegrama del señor Suárez es el siguiente:

«Le ruego, señor Presidente, acepte mi cordial enhorabuena en el momento de 
acceder a la Presidencia de los Estados Unidos de América. Reciba mis mejores de
seos por su felicidad personal y la de su familia así como por la grasdeza y prospe
ridad de vuestro país.—Adolfo Suárez, presidente del Gobierno español».—Cifra.

Exportación

ACEITE Y VINO
DE MALAGA

PARA CANADA
Málaga, 21.—Málaga podrá 

exportar vino y aceite al Ca
nadá. La sociedad de alcoho
les de Quebec tiene proyecto, 
pese al proteccionismo de sus 
vinos, de permitir la entrada 
de vinos de otros países y es
pecialmente de los dte Málaga, 
que tienen gran aceptación en 
Canadá.—Cifra.

TIEMPO

NOTAS BREVES
MAS DE DOS MIL PERSONAS han sido detenidas en 

Egipto tras dos días de violentas disturbios que han 
originado por lo menos 65 muertos, informan hoy 
los periódicos cairotas.

CON LAS PRIMERAS LUCES DEL DIA, se reanudó la 
búsqueda del avión militar que, con once personas a 
bordo, desapareció anteanoche cuando iba a tomar 
tierra en ©1 aeropuerto de Manises.

BRUNO ALONSO GONZALEZ, decano de los republica
. nos españoles exiliados, ha fallecido en Méjico a j os 

90 años de edad. Alonso González, natural de San
tander, estuvo al frente del Ministerio de Marina de 
la República durante la guerra civil española y par
ticipó en la batalla en que resultó hundido el "Ba
leares”.

UN GRUPO DE POLITICOS ESPAÑOLES ha requerido 
notarialmente a Manuel Fraga Iribame para Que 
aclare sus manifestaciones hechas en Estrasburgo, 
en las que llega a acusar de “alta traición” a inde
terminados políticos españoles que visitaron con an
terioridad las sedes europeístas de Estrasburgo y Lu' 
xemburgo.

Las bajas presiones afectan ' 
hoy a España y el tiempo se- ' 
rá en consecuencia, inestable ' 
en todas Has |peg¡k>nes con día- ¡ 
parrones frecuentes alternando ' 
con grandes claros. I

En la mesea norte, tempe
raturas moderadas.

El primer supertobogán de la DEMAG en los Estados 
Unidos (fotografía) ha sido instalado en el Big Brom- 
ley, en los aledaños del Estado Vermont. Con sus 1.234 1 
metros de longitud y un desnivel de 247 metros, se cuen- | 
ta entre Las instalaciones más grande del mundo. Brom- j 
ley es un popular centro de deportes invernales y dis- í 
pone de ocho telesillas. Una de ellas está destinada al ¡ 
tobogán con una estación intermedia; desde allí comien- ’ 
za el descenso. El deslizamiento por esta pista, que dura 

cuatro minutos, es especialmente atractivo.

Un nuevo palacio para el príncipe del petróleo
Bonn, 21.—Una empresa alemana construirá el nuevo palacio del príncipe de 

Arabia Saudí, siguiendo los planos del arquitecto, también alemán, Martin Graf. Se 
trata de un palacio que se levantará en medio del desierto rodeado de palmeras y 
de verdes praderas, que costará unos seis millones y medio de dólares, en el que 
morará el príncipe Saud Bin Feisal Bin Saud, de 36 años y sus 30 mujeres. A unos 
cientos de metros del nuevo palacio se construirán unas 300 viviendas para aloja
miento del cerca del millar de sirvientes con que cuenta el príncipe.

IUn minuto de poesía

A LA CATEDRAL DE SEGOVIA
Dama de las catedrales 
te llaman y con razón; 
tu belleza incomparable 
es única en la nación.

Eres esbelta y gallarda, 
como el alma de Castilla, 
eres orgullo de España 
y, como su sol, tú brillas.

Al contemplarte en la noche, 
con esa iluminación, 
nos sorprende tu derroche 
de arte y de perfección.

Museo de filigrana, 
encaje de maravillas 
parecen tus torres altas, 
que al cielo a todos nos guían.

Al mirarte tan bonita 
sólo se puede exclamar: 
qué grande es Dios que habita 
¡esta hermosa catedral!

Visitación Jiménez de Muñan»
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